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諸国にとって驚くものでした。特に19世紀初頭

の日本の識字率は非常に高く、世界的にも類を

見ない水準だったそうです。江戸時代の日本で

は、識字教育が重要視され、特に農村部でも

広く普及していました。この識字教育の普及に
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ガバナー　鵜沢　和広（千葉若潮RC）
基本的教育と識字率向上月間に因んで
　みなさんは電話派ですか？メール派ですか？

感情を伝えるには言葉の方が効果的と思いま

すが、情報の伝達や保存では文字の方が勝り

ます。人類は文字の発達によって教育の基盤

を作り文明を発展させてきました。つまり人類の

発展に識字は必要条件であったのです。

　江戸時代の日本人の識字率は、当時の欧米
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（募集写真の条件）
❶一人2枚まで（ご自身で厳選してください）。
❷写真は昼の明るい風景写真で縦長の画像をお願いします。
❸ご本人のお名前、場所と名称を明記してください。
❹写真は各クラブ事務局経由でガバナー事務所メールアドレス（23-24gov@rid2790.jp）宛にお送り願います。
❺人物が入る写真は顔が映っていないことを確認の上、お選びください。

ご当地自慢の風景写真、大募集。
ガバナー月信の表紙に掲載いたします。

表紙を飾る写真の数には制限がありますのでその点はご容赦願います。なるべく掲載するよう月信委員会で工夫してまいりますので
よろしくお願いいたします。お待ちしています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　月信委員長　加藤時春（千葉若潮RC）

は、幕府や藩の支援と寺子屋などが大きな役

割を果たしていたと言われています。寺子屋に

よる教育は家庭や地域の経済的な事情から広

く受け入れられ、階級や身分に関係なく子供た

ちを受け入れることが出来たため、社会的な階

層の上昇や知識の普及にも寄与しました。この

ように江戸時代から日本人の識字率が高かっ

た為、世界での覇権を競っていた欧米列強に

しても日本を植民地化することは不可能と判断

していたようです。

　私の所属する千葉若潮RCでは国際奉仕事

業としてカンボジアの教員養成学校への教材

支援を継続して行っています。カンボジアのポ

ルポト政権下の悲惨な歴史はみなさんもご存じ

だと思いますが、多くの教員や知識人が惨殺さ

れてしまったため教員の育成が急務となってい

ます。カンボジアでは各州に小中学校の教員養

成学校があり不足している教員を急ピッチで育

てています。高校を卒業した若者をプノンペン

大学教育学部を卒業した教官が指導にあたっ

ていますがそのスキルが不十分な為、日本の公

益財団法人はその教官たちをサポートする指

導者を派遣しています。この事業に東京のロー

タリークラブがチームを組んで参加しています。

我々のクラブは圧倒的に不足している教材の

支援を担当しており、私も3度カンボジアを訪問

して参りました。経済を発展させ平和を推進し

て女児のエンパワメントを実現して行くために

教育は欠かせません。国民の教育水準を向上

させ経済を発展させることが生活水準の向上

に繋がります。そして飢餓を無くし疾病予防を

行い母子の健康を計る為に平和は欠かすこと

が出来ません。ですから安らかな国を創るため

に教育は不可欠なのです。

　現在世界中では貧困や紛争下で学校に通

えない子供たちが３億人以上いると言われて

いて、負の連鎖が繰り返されているのです。そ

こに暮らす子供たちに希望は生まれるでしょう

か？ゴードンRI会長は彼のメッセージの中で

「平和は希望が根付く為の土壌です」と表現し

ました。第二次世界大戦後の荒廃した日本を

平和の下で世界有数の先進国に復興・発展さ

せた日本人だからこそ率先して世界に平和の

重要性を訴えていかなければなりません。我々

日本のロータリークラブとローターアクトクラブは

その推進力となることを目指して活動しましょう。

　「会議は踊る、されど進まず」。19
世紀初頭のウィーン会議がうまく進まないことを説明
するフレーズとして学生時代の世界史で習いました
が、当地区のガバナー補佐・委員長合同会議（以下、
合同会議という）は内容濃く、所定時間が延長となる
こともしばしばあり、ぐいぐいと進んでおります。合同会
議は、昨年12月の第1回を皮切りに来年6月の最終
回まで約2か月に1回のペースで11回行われる予定
で、鵜沢ガバナー、寺嶋ラーニングファシリテーター
を始めとする地区役員、ガバナー補佐、地区委員会
委員長で構成され、全員が参加すると60名ほどにな
ります。
　会議の目的としては、ガバナーのメッセージや地区
行事を地区会員に適切に伝えるという情報の共有
と、対面で意見を交換することにより自身の考えやイ
ベント内容をブラッシュアップしていくことが挙げられる
と思います。
　集まった会議参加者が情報の収集を適切に行い、
意見を交換しやすくするために、スクール形式、全員
の顔を見て発言できるようテーブルをロの字型にする
など会議環境も内容に応じて工夫を凝らしています。

　第2790地区の会員で合同会議が開催されている
ことを知っている方のほうが少数派と思いますが、
クラブ、
グルー
プ、地区
の活性
化につ
なげ、地
域・世界
に役立
つこと
をしよう
と60名
の合同
会議メ
ンバー
は意見
を戦わ
せてお
ります。
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ガバナー補佐・委員長合同会議について
地区幹事長 大木 英之（千葉若潮RC） 

ガバナー補佐・委員長合同会議

　各グループでは、会長・幹事会や合同幹事会など
グループの情報交換を行う会合が定期的に開催さ
れ、ガバナー補佐と会長・幹事の結束と友好を深めら
れていると思います。ガバナーの分身であるガバナー
補佐も前述の合同会議の開催後に１時間のガバ
ナー補佐会議を行っておりますが、ガバナー補佐が
行う仕事は多く、会議の議案どおりの内容をこなして
時間を迎えてしまうことが多いです。
　鵜沢ガバナーも自身の経験を踏まえ、ガバナー補
佐同志の横の連携を深めていくことがガバナー補佐
の結束を深め、よりよいグループ活動にフィードバック

されると考え、ガバナーエレクト年度に14名のグループ
を3つのチームに分けて、チームミーティングを行う方
針を定めました。
　昨年11月から現在まで3回、各チームでのミーティン
グを行っておりますが、ガバナー補佐の皆様からもお
互いのことや自分の所属グループ以外のことを知ると
てもよい機会であったという感想をいただいておりま
す。
　ガバナー年度はチームをシャッフルし、7名2チーム
で3回ずつのミーティングを行い、ガバナーとガバナー
補佐と更なる友好と親睦が深まることと思います。

ガバナー補佐チームミーティング

Aチーム Bチーム Cチーム
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　鵜沢ガバナー年度に理念委員
会の委員長を務めます、松戸東
ロータリークラブ所属の幸松康彦

でございます。ロータリーの理念は素晴らしいもの
でありますが、私自身入会後の様々な経験を経た
事で共感できたと言えるのが実際のところであり、
入会17年になる現在のロータリーライフの基盤で
あります。その受け止め方の根底には、今ではす
っかり弾く事よりもメンテナンスして飾る程度になっ

たエレキギターやベースで、特にブランドに拘らず、
奏でて感覚に合ったものを15本程所有してます。
また、これもギターと同様に、走る事よりも手をくわ
えながら眺めて楽しんでる少し派手な33型フェア
レディZでしょうか。ギターや車に触れるだけで楽し
いと思えるのと同じように、ロータリーの様々な機会
に触れながら、理念や歴史、現在の活動を通じて
心が豊かになれる場面を作れるよう努めます。1年
間、どうぞよろしくお願いいたします。 　　

ロータリーと趣味と私
地区理念委員会 委員長 幸松 康彦（松戸東RC） 

　38年前に32歳で習志野ロータ
リーにお誘い頂き、当時のＲＩ会長が
掲げたＲＩテーマ ＹＯＵ ＡＲＥ ＴＨＥ 

ＫＥＹに刺激を受けながら、若かった私は恐る恐る
クラブ活動に取り組みました。　
　面倒見の良かった先輩諸氏に囲まれ、ふたつの
仕事を持ち結婚して娘が生まれたばかりでしたが
余り欠席することも無く私のロータリーライフが始ま
りました。　
　入会して直ぐに地区ＷＣＳ（世界社会奉仕）に参
加して出向会員の素晴らしさに触れその奥行きの

深さを知りました。特に故織田ガバナー（銚子RC）と
過ごしたＡＧ時代の想い出は語り尽せぬものです。
　またロータリーの友地区代表委員時代にはしっ
かり「友」を読み全国のお仲間と意見交換する機
会も頂きました。
　今年度は地区委員長の大役を頂きましたので、
地区内クラブの中長期計画策定のお手伝いに参
加させて頂きます。
　最近、腰を痛めて思うように出来ていませんが趣
味のサイクリング、ヨット、スキー、スポーツカードライ
ブに来年は再チャレンジしたいと思います。

私のロータリーライフ
地区ロータリー情報・ラーニング委員会 委員長 椎名 博信（習志野RC） 

　昨年度千葉ロータリークラブ川
崎会長年度では、毎月第一例会、
誕生月の会員による、『自身の特

別な体験3分間スピーチ』という企画がありました。
私自身の特別な体験のお話です。1973年大学2年
生の時、小さな頃から“空”に憧れていた私は、当時
の仲間と一緒に手作りで、熱気球を作ることにしま
した。1969年日本初の熱気球「イカロス5号」が北
海道で飛行し国内での現代熱気球の歴史が始
まった頃のことです。そんな時から、早いもので50

年になりますが、今でも“風まかせ”というチームで、
全国各地で開催される熱気球の大会に参加して
います。特に佐賀市の大会は、世界選手権も開催
されるほど有名になっています。また佐賀市地元の
ロータリークラブでは熱気球の愛好家も多く様々な
ボランティアイベントも開催されているようです。世界
中には、数多くの熱気球愛好家がいます。『世界平
和を祈る空のイベント』としてこれからも様々な場所
で開催し続けられるよう協力していきたいと思って
います。

自身の特別な体験3分間スピーチ
地区RLI 推進委員会 委員長 清田 浩義（千葉RC） 
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　明治26年創業の老舗金物店
（国の登録有形文化財）の四人姉
妹の長女として生まれました。幼少

の頃より、父はとても厳しい人で、お箸の上げ下ろし
からあらゆる所作全てにおいて厳しく躾られました。
母はとても優しい母で、母に叱られた事は一度もあり
ませんでした。その両親も私が三十代の時に他界
致しました。
　私の幼い頃からの夢は、困っている人を助けられ
る様な弁護士さんになる事が私の目標でした。です
が、この家を継承し、五代目として商いを守ってゆか
なければならない責任とご先祖様への恩返しが今
の私の選んだ道です。

　現在、この家業を守りながら日々 過ごしております。
　さて、私の特技について一言。意外と沢山ござい
ます。
　華道・茶道・書道・日本舞踊の全てにおいて師範
の資格を修得し、今現在、仕事の傍らで、お弟子さ
んのお稽古の指導にあたっております。
　ロータリーでのご縁で、沢山の方 と々の素晴らし
い出会いを頂き、色々な経験もさせて頂きました。今
年度はDEI推進委員会の委員長としてのお役目を
頂戴し、委員会メンバーの皆様と共にDEI推進に努
めて参りたいと存じます。
　皆様、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

自己紹介
地区DEI 推進委員会 委員長 水嶋 陽子（館山RC） 

　1969年1月生まれ山羊座のAB
型、ロータリー歴は11年目となりまし
た。生まれは岐阜県、実家は山口

県、現在は御宿町在住で千葉県民歴は22年、8回
目の引越しで落ち着いております。幼少の頃から移
転が多かった為か、どんな環境にも割とすぐに馴染
めます。マイブームは千葉ロッテマリーンズの応援で
今年はファンクラブにも加入しました。推しは松川虎
生君ですが今は2軍で修行中の為、かなり寂しいで
す。先日は遂におひとり様でマリンスタジアムデビュー

も果たしました。
　皆さん私をマリンスタジアムに誘って下さい（笑）。
　好きなことは、車の運転、長距離大好きです。500
㌔～1000㌔は躊躇なく走ります。神社仏閣城パワー
スポット巡りをするのが好きです。トレッキングや遊歩
道巡りも好きなのですがこちらも付き合ってくれる人
がおりません。尾瀬ヶ原には死ぬまでには行きたいと
思っています。元気そうに見えますが持病を5つ抱え
てますので、自分の為の時間の捻出に励もうと思う
今日この頃です。みなさん、宜しくお願い致します。

自己紹介とマイブームと好きなこと
地区会員増強・退会防止委員会 委員長 𠮷田 理愛（勝浦RC） 

 私が第2790地区委員に出向して3
年目になりました。一言で言うと、地
区委員になって本当によかった。様々

なロータリアンとの出会いがありました。クラブではロ
ータリーの話というのはあまりすることはなかったけ
れども地区は違いました。皆さんロータリーに熱い思
いがありました。それは私にとってとても居心地の良
いものであり、皆さまと一緒に様々な奉仕をしようとい
う強い思いへとなりました。鵜沢ガバナーはその代
表的な人です。
　鵜沢ガバナーは私みたいな若造にも、マンツーマ
ンでロータリー談義をしてくれました。

　また、私のロータリーへの思いも聞いてくれ様々な
アドバイスをしてくれました。委員会会議やセミナー
が終わった後、酒を飲みかわしながら日付がかわる
まで。
　それまではガバナーという名前がつく方は、私み
たいな末端会員の相手などしてくれないと思ってい
ました。
　ロータリアンは寛容な精神を持っています。年齢
性別関係なく公平に接してくれます。そんな素晴らし
さに気づかせてもらいました。これもロータリーならで
はの醍醐味ではないでしょうか？　

地区委員になってロータリアンとの出会い
地区広報・公共イメージ向上委員会 委員長 松永 達人（富里RC） 
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　鵜沢ガバナー年度に理念委員
会の委員長を務めます、松戸東
ロータリークラブ所属の幸松康彦

でございます。ロータリーの理念は素晴らしいもの
でありますが、私自身入会後の様々な経験を経た
事で共感できたと言えるのが実際のところであり、
入会17年になる現在のロータリーライフの基盤で
あります。その受け止め方の根底には、今ではす
っかり弾く事よりもメンテナンスして飾る程度になっ

たエレキギターやベースで、特にブランドに拘らず、
奏でて感覚に合ったものを15本程所有してます。
また、これもギターと同様に、走る事よりも手をくわ
えながら眺めて楽しんでる少し派手な33型フェア
レディZでしょうか。ギターや車に触れるだけで楽し
いと思えるのと同じように、ロータリーの様々な機会
に触れながら、理念や歴史、現在の活動を通じて
心が豊かになれる場面を作れるよう努めます。1年
間、どうぞよろしくお願いいたします。 　　

ロータリーと趣味と私
地区理念委員会 委員長 幸松 康彦（松戸東RC） 
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私のロータリーライフ
地区ロータリー情報・ラーニング委員会 委員長 椎名 博信（習志野RC） 
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で開催し続けられるよう協力していきたいと思って
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自身の特別な体験3分間スピーチ
地区RLI 推進委員会 委員長 清田 浩義（千葉RC） 
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　私は三姉妹の長女として東京都中
央区新富町で生まれ最愛の両親にと
ても愛され、そして女性としてきちんと

育てられました。
 そのはずでしたが人生とはさまざまな試練が待ち受け
るもので、同級生で最愛の主人が56才で他界し、社長
業をするようになってから私の人生は佐野家の墓に
入った時にご苦労さんと言われたい、そのことが目標と
変わり戦う女に変わりました。すなわち私の大切なことは
家業、社長業、従業員達、家族のために身を粉にして努
力すること、そして私のオアシスはロータリークラブでの
活動と友人達との交流となりました。
　今の楽しみは亡父母、主人が残してくれた交友関係
の方々そしてロータリークラブで仲良くしていただいてい
る方 と々楽しく会食等をすることによって、自分の今とこ
れからのすばらしい知恵とエネルギーをいただくことが
できたという体験から今年度フェローシップ親睦委員長

を拝命するにあたり現存している各親睦グループの更
なる発展と共に、また楽しい企画をして皆さまのロータ
リーライフのエッセンスの一滴となれましたら嬉しく思
います。
　ロータリーライフとは、でも、しかし、ダメではなくてお誘
いがあったら楽しんでしまった人の勝ちではないでしょう
か？
　故ロバート・ケネディ大統領のフレーズを使わせていた
だくとしたらTogether。
　楽しく集うことによって奉仕活動etcの話題で盛り上
がったり企画が進む同じ空気感を共有することにより会
員増強、退会防止にも繋がる親睦は非常に大切と感じ
ております。
　ロータリークラブの会員であるからこそできた経験と
いうこともたくさん企画して参りましたので、今年度も懲り
ずに楽しみたいと存じます。

私のロータリーライフ
地区フェローシップ・親睦活動委員会 委員長 佐野 正子（浦安RC） 

　趣味のおはなしです。私は幼少の
頃から音楽好きでした。その頃父は
ジャズクラリネット奏者ベニーグッド

マンに憧れクラリネットを始めるも即挫折、部屋の片
隅に投げてあった楽器を拾ったのがクラリネットを始
めるきっかけとなりました。とは言えまともに習う事なく
吹奏楽部などで練習する程度。そんなある時「パパ
から貰ったクラリネット、とっても大事にしてた～のに…
壊れて出ない音がある…」状態に！「どうしよう どうし
よう」「オ パキャマラド パキャマラド パオパオパンパン

パン オ パキャマラド パキャマラド パオパオパ♫」と慌
てふためき「見つけられたら 怒られる…どうしよう ど
うしよう」としているうちに時は過ぎ、父は気付くことなく
亡くなりました。しかし、私は壊れたままのクラリネットが
気掛かりでしたので数年前にメーカーに修理依頼し
て見事復活しました。今では時々仏前にて苦笑いす
る父を思い出しながら稚拙な演奏を楽しんでいます。
　さて、話は変わり私はDIY好きでも…あっ文字数オー
バーでした！続きは機会があれば。一年間よろしくお
願いします。

パパから貰ったクラリネット
地区 My Rotary登録推進委員会 委員長 池田 勝之（千葉RC） 

　ロータリークラブの魅力は、なんと
言っても、素晴らしい仲間との出会い
にあります。お互いを理解し、成長し、

地域・国際社会に役立てる。君津ＲＣに入会し秋元秀
夫ＰＧはじめ多くの先輩のご指導を頂きながら苦楽を
共にできる仲間がたくさんできました。
　趣味はジョギングと「モルック」というフィンランド発の
スポーツです。100kmマラソンやトライアスロン等年に
数回大会を楽しんでいます。モルックも昨年アジア大会
を君津市に誘致しました。

　大阪ＲＣのチャーターメンバー小林一三さんのこと
ばです。「働くとは本来とっても楽しい事です。夢をえが
いて、知恵を絞り、努力をする。そのはてに、笑ってくれ
る人がいる、そして、その対価として、報酬がついて来
る。これが実に楽しい。自分の人生がここにあると感じ
られることが出来る。」ロータリーライフを通じ実感でき
るように「はたらくこと」「趣味」を大切にしていきたいと
考えてます！
　鵜沢年度の一年間ご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願いします。

ロータリーライフと趣味
地区職業奉仕委員会 委員長 鈴木 荘一（君津RC） 
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　私は、ロータリークラブに入会し
て9年ですが、この間、所属クラブ3
委員会の委員長3年→クラブ幹事

→地区RYLA委員→クラブ会長→第6グループガ
バナー補佐→地区社会奉仕委員長（今年度）と、
内容の濃いロータリー漬けの大変充実した日々を
過ごしています。
　私は、ロータリーで様々な事を学びましたが、そ
の中に『白ワイン』と『日本酒の大吟醸』があります。
もともとお酒は好きな方でしたが、ワインを嗜む機会

がなく、また日本酒も比較的安価のものを飲んでい
ましたが、先輩ロータリアンからこの2つのお酒につ
いて学び、今では自分で好んで注文するようになり
ました。教えていただいた先輩ロータリアン、あり
がとうございました（笑）。
　趣味は、小旅行とスキー、軽いジョギング、そして
車の運転です。特に車の運転については、少しで
も暇な時間ができたら意味もなく無駄に？車を走ら
せています。こんな私ですが、皆様、宜しくお願い
致します。

ロータリーでの出会い・私のロータリーライフ・特技・趣味など…
地区社会奉仕委員会 委員長 中村 吉政（勝浦RC） 

　歴は7年、職業分類は不動産仲
介業です。
　クラブに入会したきっかけは、同

業の幼馴染に“そろそろ社会奉公する齢だろ”と
諭されたことです。
　例会には欠かさず出席をすることを自らに課し、
クラブ幹事～国際奉仕委員会～同委員長～クラブ
会長と駆けずり回り今に至ります。
　私は着用する上着にロータリーバッジを付けてお
ります。これは常に襟元を正し立ち回りをするため

です。業務柄、地方に出向くことが多々あり、その
先々でお声がけをされ、お見知りおき頂くことはロー
タリー冥利に尽きます。
　特技もなく自他ともに認める不器用なつまらない
人間です。然しロータリーという世界に踏み入れた
ことで、様 な々方との出会い、感動、寛容の大切さを
得られたことは大きな宝です。
　また私の趣味は乱読と乱食とクルマです。
　どうぞ1年間よろしくお願い申し上げます。

親愛なる国際ロータリー 第2790地区 ロータリアン各位
地区国際奉仕委員会 委員長 藤本 行宣（我孫子RC） 

　入会して14年目になります。クラ
ブの例会出席率は低めですが、親
睦の例会は楽しいので出るようにし

ております。趣味はゴルフと旅行です。仕事の合間
になるべく趣味の時間を作るようにしています。私
の優先順位は①家族（いままでの罪滅ぼし）、②仕
事、③各種団体活動（ロータリー含む）です。家庭
や仕事がしっかりしていないとロータリー活動が
出来ませんので、ロータリー活動は3番目以降で

す。こんな私ですが、ロータリー観が変わったのが
地区への出向でした。地区ロータリー財団委員会
に6年間所属し、先輩方のロータリーに対する考え
方や寄付金について議論を交わしている姿が
非常に素晴らしく大変勉強になりました。今年度
は青少年奉仕を担当させて頂きますが、今までの
経験を踏まえ、皆様のお役に立てるよう頑張りま
す。1年間宜しくお願い致します。

自己紹介
地区青少年奉仕・地区学友会委員会 委員長 沢田 克洋（成田コスモポリタンRC） 
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　私は三姉妹の長女として東京都中
央区新富町で生まれ最愛の両親にと
ても愛され、そして女性としてきちんと

育てられました。
 そのはずでしたが人生とはさまざまな試練が待ち受け
るもので、同級生で最愛の主人が56才で他界し、社長
業をするようになってから私の人生は佐野家の墓に
入った時にご苦労さんと言われたい、そのことが目標と
変わり戦う女に変わりました。すなわち私の大切なことは
家業、社長業、従業員達、家族のために身を粉にして努
力すること、そして私のオアシスはロータリークラブでの
活動と友人達との交流となりました。
　今の楽しみは亡父母、主人が残してくれた交友関係
の方々そしてロータリークラブで仲良くしていただいてい
る方 と々楽しく会食等をすることによって、自分の今とこ
れからのすばらしい知恵とエネルギーをいただくことが
できたという体験から今年度フェローシップ親睦委員長

を拝命するにあたり現存している各親睦グループの更
なる発展と共に、また楽しい企画をして皆さまのロータ
リーライフのエッセンスの一滴となれましたら嬉しく思
います。
　ロータリーライフとは、でも、しかし、ダメではなくてお誘
いがあったら楽しんでしまった人の勝ちではないでしょう
か？
　故ロバート・ケネディ大統領のフレーズを使わせていた
だくとしたらTogether。
　楽しく集うことによって奉仕活動etcの話題で盛り上
がったり企画が進む同じ空気感を共有することにより会
員増強、退会防止にも繋がる親睦は非常に大切と感じ
ております。
　ロータリークラブの会員であるからこそできた経験と
いうこともたくさん企画して参りましたので、今年度も懲り
ずに楽しみたいと存じます。

私のロータリーライフ
地区フェローシップ・親睦活動委員会 委員長 佐野 正子（浦安RC） 

　趣味のおはなしです。私は幼少の
頃から音楽好きでした。その頃父は
ジャズクラリネット奏者ベニーグッド

マンに憧れクラリネットを始めるも即挫折、部屋の片
隅に投げてあった楽器を拾ったのがクラリネットを始
めるきっかけとなりました。とは言えまともに習う事なく
吹奏楽部などで練習する程度。そんなある時「パパ
から貰ったクラリネット、とっても大事にしてた～のに…
壊れて出ない音がある…」状態に！「どうしよう どうし
よう」「オ パキャマラド パキャマラド パオパオパンパン

パン オ パキャマラド パキャマラド パオパオパ♫」と慌
てふためき「見つけられたら 怒られる…どうしよう ど
うしよう」としているうちに時は過ぎ、父は気付くことなく
亡くなりました。しかし、私は壊れたままのクラリネットが
気掛かりでしたので数年前にメーカーに修理依頼し
て見事復活しました。今では時々仏前にて苦笑いす
る父を思い出しながら稚拙な演奏を楽しんでいます。
　さて、話は変わり私はDIY好きでも…あっ文字数オー
バーでした！続きは機会があれば。一年間よろしくお
願いします。

パパから貰ったクラリネット
地区 My Rotary登録推進委員会 委員長 池田 勝之（千葉RC） 

　ロータリークラブの魅力は、なんと
言っても、素晴らしい仲間との出会い
にあります。お互いを理解し、成長し、

地域・国際社会に役立てる。君津ＲＣに入会し秋元秀
夫ＰＧはじめ多くの先輩のご指導を頂きながら苦楽を
共にできる仲間がたくさんできました。
　趣味はジョギングと「モルック」というフィンランド発の
スポーツです。100kmマラソンやトライアスロン等年に
数回大会を楽しんでいます。モルックも昨年アジア大会
を君津市に誘致しました。

　大阪ＲＣのチャーターメンバー小林一三さんのこと
ばです。「働くとは本来とっても楽しい事です。夢をえが
いて、知恵を絞り、努力をする。そのはてに、笑ってくれ
る人がいる、そして、その対価として、報酬がついて来
る。これが実に楽しい。自分の人生がここにあると感じ
られることが出来る。」ロータリーライフを通じ実感でき
るように「はたらくこと」「趣味」を大切にしていきたいと
考えてます！
　鵜沢年度の一年間ご指導ご鞭撻のほどよろしくお
願いします。

ロータリーライフと趣味
地区職業奉仕委員会 委員長 鈴木 荘一（君津RC） 
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　私は、ロータリークラブに入会し
て9年ですが、この間、所属クラブ3
委員会の委員長3年→クラブ幹事

→地区RYLA委員→クラブ会長→第6グループガ
バナー補佐→地区社会奉仕委員長（今年度）と、
内容の濃いロータリー漬けの大変充実した日々を
過ごしています。
　私は、ロータリーで様々な事を学びましたが、そ
の中に『白ワイン』と『日本酒の大吟醸』があります。
もともとお酒は好きな方でしたが、ワインを嗜む機会

がなく、また日本酒も比較的安価のものを飲んでい
ましたが、先輩ロータリアンからこの2つのお酒につ
いて学び、今では自分で好んで注文するようになり
ました。教えていただいた先輩ロータリアン、あり
がとうございました（笑）。
　趣味は、小旅行とスキー、軽いジョギング、そして
車の運転です。特に車の運転については、少しで
も暇な時間ができたら意味もなく無駄に？車を走ら
せています。こんな私ですが、皆様、宜しくお願い
致します。

ロータリーでの出会い・私のロータリーライフ・特技・趣味など…
地区社会奉仕委員会 委員長 中村 吉政（勝浦RC） 

　歴は7年、職業分類は不動産仲
介業です。
　クラブに入会したきっかけは、同

業の幼馴染に“そろそろ社会奉公する齢だろ”と
諭されたことです。
　例会には欠かさず出席をすることを自らに課し、
クラブ幹事～国際奉仕委員会～同委員長～クラブ
会長と駆けずり回り今に至ります。
　私は着用する上着にロータリーバッジを付けてお
ります。これは常に襟元を正し立ち回りをするため

です。業務柄、地方に出向くことが多々あり、その
先々でお声がけをされ、お見知りおき頂くことはロー
タリー冥利に尽きます。
　特技もなく自他ともに認める不器用なつまらない
人間です。然しロータリーという世界に踏み入れた
ことで、様 な々方との出会い、感動、寛容の大切さを
得られたことは大きな宝です。
　また私の趣味は乱読と乱食とクルマです。
　どうぞ1年間よろしくお願い申し上げます。

親愛なる国際ロータリー 第2790地区 ロータリアン各位
地区国際奉仕委員会 委員長 藤本 行宣（我孫子RC） 

　入会して14年目になります。クラ
ブの例会出席率は低めですが、親
睦の例会は楽しいので出るようにし

ております。趣味はゴルフと旅行です。仕事の合間
になるべく趣味の時間を作るようにしています。私
の優先順位は①家族（いままでの罪滅ぼし）、②仕
事、③各種団体活動（ロータリー含む）です。家庭
や仕事がしっかりしていないとロータリー活動が
出来ませんので、ロータリー活動は3番目以降で

す。こんな私ですが、ロータリー観が変わったのが
地区への出向でした。地区ロータリー財団委員会
に6年間所属し、先輩方のロータリーに対する考え
方や寄付金について議論を交わしている姿が
非常に素晴らしく大変勉強になりました。今年度
は青少年奉仕を担当させて頂きますが、今までの
経験を踏まえ、皆様のお役に立てるよう頑張りま
す。1年間宜しくお願い致します。

自己紹介
地区青少年奉仕・地区学友会委員会 委員長 沢田 克洋（成田コスモポリタンRC） 
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 私は浅草で生まれて、３歳の時に横浜
に行き、スポーツが大好きな活発な子供
でした。小学校３年の時に近所のお兄

さんに教わり野球にのめり込んで、中学校でも野球部に所
属しました。当時のその中学はスポーツが盛んで特に野球
部は神奈川県でも強くて有名ではありましたが、しかし悪
さも有名でした。
　それでも野球がしたくて、厳しい先輩や練習に耐えて３
年間連続神奈川県で優勝致しました。
　そして高校は横浜高校に誘われて入学を致しましたが、
途中、先輩と揉めまして野球部を退部致しました。その後も
東京の会社に入社しても野球を続けて、監督兼選手とし
て紙商組合で優勝をしたことも有りました。その後も千葉
に来ても草野球に誘われて行っていましたが、42歳の時に
右目が急に見えなく成り、またスノボーに行った時に転倒し
て右肩の腱を切断してから好きな野球やゴルフも辞めてし
まいました。
　スポーツは今でもジムに週2～3回は通って身体だけは
保つ様にしています。自慢としては、ベンチプレスマラソンと
いうジムの恒例行事で有る自分の体重の重量を何回挙
げられるかを競う大会で50年の歴史の中で自分が最高

記録保持者という事でジムの記録に残っています。自分の
体重が65kgで最高回数の43回挙げたことが今までの最
高記録として残されています。
　あと私が何より好きな事は、お酒を飲むことです。正直
毎晩欠かさず飲んでいますが、体を動かす事が好きでス
ポーツジムに通っているせいか、内臓が丈夫で、特にジム
が終わった後のお酒は格別な美味しさで辞める事が出来
ません。
　そして2006年にロータリークラブに入会をして会長、幹
事を経験して、そして漆原ガバナー年度に第5グループの
ガバナー補佐に成った事でロータリーに対して良い勉強と
経験をさせて頂き、地区のいろいろな方 と々知り合い、出
会えた事に大変感謝しています。
　そして今年度は鵜沢ガバナー年度で、環境委員長を任
されまして、微力ながら頑張っていきます。
　そして何より、地区に行くことで又新たな出会いが有る
事で、皆様と美味しいお酒を飲める事を楽しんでロータ
リーライフを送りたいと思いますので、今後とも宜しくお願
い致します。

私の趣味
地区環境委員会 委員長 窪田 謙（富津シティRC） 

　私は成田高等学校で３年間インター
アクト部に所属しており、３年生の時に部
長を務めさせて頂きました。

　インターアクト部へ入部したことが、私のロータリー人生
のスタートでした。インターアクト部の活動の中で、交換留
学生としてアメリカのセントチャールズHigh Schoolに編入
し卒業して日本に戻り成田高等学校を卒業しました。その
後、東海大学教養学部交際学科に入学し、大学生活を過
ごしながら、REX、今のROTEXで活動しました。卒業後、

先輩とともに成田にローターアクトを作り初代部長を務めま
した。その後、成田祇園祭、成田商工会議所青年部、成田
商工会議所常議員、成田市観光協会理事、成田市観光
みやげ商組合組合長、成田空港対策協議会、ＮＡＡ航空
博物館歴史伝承委員会を経て、成田ロータリークラブに
入会し現在に至ります。高校時代に私を指導して頂いた
ロータリアンの皆様方のように、今度は私が高校生を指導
して未来のロータリアンが一人でも生まれたら良いと考え
ています。

自己紹介
地区インターアクト委員会 委員長 土井 豊彦（成田RC） 

　私は2015年に先輩からのお誘いで
八千代RCに入会しました。クラブの皆
さまには入会当初からかわいがってい

ただくと同時に面倒なこともやらせて頂きました。その結
果、多くの場面で親睦を育むことができ、色々な意味で
八千代RCの皆さまには感謝を申し上げます。
　地区と関わりを持ったのは2016年に青少年交換で
お世話になったことが始まりです。それまではクラブのメ
ンバーとしか関わらなかったのですが地区に出させて

いただくようになると、様々なクラブがあり、色々なロータ
リアンがいて、数々のロータリーに対する思いがあること
を学ばせて頂きました。4年間変わらない委員会メン
バーは私にとってかけがえのない大切な同志です。
　青少年交換プログラムの対象は高校生です。非常に
難しい部分もある反面、成長を目の当たりにできるやりが
いのあるプログラムです。本プログラムに携わる多くの皆
さまとエンゲージメントを育む年にしたいと考えておりま
すので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

私のロータリーライフ
地区青少年交換委員会 委員長 田村 隆治（八千代RC） 
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　とある天気の良い日、千葉県の
内房にある、波の穏やかな海岸に
て、おじさんが数名、地図を片手に

なにやら周りをキョロキョロしながら歩いている。
　「委員長、ココの目印、前に来た時と変わってな
いですか？」
　「あーココの曲がり角の角度が地図とちょっと違う
なー。またコマ図の修正だなー」
　「あれ、距離計がいつの間にか止まっているなー！
また測り直しだ．．．」
　そして委員長から「来週も、岩井海岸集合！」

（また来週も、この凪ぎ（なぎ）な海を見ながらここを
歩くのですね。）
　これが、RYLA委員会の日常です。参加いただく
青少年の皆様に少しでも良い研修となるよう、妥協
なく委員会を開催しております。今年度は岩井海岸
ではなく、鴨川にて計画をしております。いずれにし
ても千葉の豊かな自然を満喫しながら座学だけで
は得られない体験をし、リーダーシップを学んでいた
だけるよう今年も準備をいたします。お知り合いの
青少年（30歳まで）がおられましたら是非参加の推
薦をお願いします。よろしくお願い申し上げます。

RYLA委員会の紹介
地区RYLA委員会 委員長 井上 英博（柏RC） 

　私は、以前からお世話になって
いる方々からのご紹介が有りまし
て、ロータリークラブに入会をさせて

頂きました。
　ロータリークラブに入会して良かったと思う事
は、異業種の方々からの様々なご意見を聞かせて
頂き、そして沢山の事を学ばせて頂けたという事
でした。
　特に趣味のゴルフを通じて皆様との交流が更に
深められたような気がします。
　私は、あまりゴルフは上手く無いのですが、頑
張ってやっています。又、普段歩く機会が少ない事

もあって、この時とばかり歩いています。
　ロータリー活動の中でも色々な経験をさせて頂
き、多くのお仲間を作らせて頂く事が出来たのも、そ
のひとつです。
　この度、地区財団資金管理・寄付推進委員会
の委員長を拝命致しました事に、身の引き締まる思
いであります。
　今迄の経験を活かしながら、この一年間、皆様
方のご指導とご協力を頂きまして、一生懸命努めて
参りたいと思っております。
　皆様どうぞ宜しくお願い致します。

ロータリーでの出会い
地区財団資金管理・寄付推進委員会 委員長 荒井 光江（市川東RC） 

　千葉北ＲＣからの出向となりま
す。Ｒ歴は11年目となります。その
間、様々な地区委員会に出向させ

ていただきました。Ｒ財団歴は5年目となります。と
はいえ委員長は初めての経験です。R財団は専
門用語も多く、２年目くらいまでは単語の意味も理
解できないような状況でした。この大任を受け、身
の引き締まる思いです。入会したきっかけは、父も
ロータリアンでしたので、その推薦もあり同じクラブ

に入会をしました。私の生業は不動産業です。千
葉市の中心市街地で代々商売を続けております、
その為か地域活動でも様々な委嘱業務を受けさ
せていただいております。「なぜ私？」と思いながら
も委嘱主の期待に応えられるよう頑張っておりま
す。ロータリーも同様で「なぜ私？」と思いながらも
頑張ります。不慣れな委員長ですがよろしくお願
いします。

私のロータリーライフ
地区グローバル補助金プロジェクト委員会 委員長 栗原 洋一（千葉北RC） 
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 私は浅草で生まれて、３歳の時に横浜
に行き、スポーツが大好きな活発な子供
でした。小学校３年の時に近所のお兄

さんに教わり野球にのめり込んで、中学校でも野球部に所
属しました。当時のその中学はスポーツが盛んで特に野球
部は神奈川県でも強くて有名ではありましたが、しかし悪
さも有名でした。
　それでも野球がしたくて、厳しい先輩や練習に耐えて３
年間連続神奈川県で優勝致しました。
　そして高校は横浜高校に誘われて入学を致しましたが、
途中、先輩と揉めまして野球部を退部致しました。その後も
東京の会社に入社しても野球を続けて、監督兼選手とし
て紙商組合で優勝をしたことも有りました。その後も千葉
に来ても草野球に誘われて行っていましたが、42歳の時に
右目が急に見えなく成り、またスノボーに行った時に転倒し
て右肩の腱を切断してから好きな野球やゴルフも辞めてし
まいました。
　スポーツは今でもジムに週2～3回は通って身体だけは
保つ様にしています。自慢としては、ベンチプレスマラソンと
いうジムの恒例行事で有る自分の体重の重量を何回挙
げられるかを競う大会で50年の歴史の中で自分が最高

記録保持者という事でジムの記録に残っています。自分の
体重が65kgで最高回数の43回挙げたことが今までの最
高記録として残されています。
　あと私が何より好きな事は、お酒を飲むことです。正直
毎晩欠かさず飲んでいますが、体を動かす事が好きでス
ポーツジムに通っているせいか、内臓が丈夫で、特にジム
が終わった後のお酒は格別な美味しさで辞める事が出来
ません。
　そして2006年にロータリークラブに入会をして会長、幹
事を経験して、そして漆原ガバナー年度に第5グループの
ガバナー補佐に成った事でロータリーに対して良い勉強と
経験をさせて頂き、地区のいろいろな方 と々知り合い、出
会えた事に大変感謝しています。
　そして今年度は鵜沢ガバナー年度で、環境委員長を任
されまして、微力ながら頑張っていきます。
　そして何より、地区に行くことで又新たな出会いが有る
事で、皆様と美味しいお酒を飲める事を楽しんでロータ
リーライフを送りたいと思いますので、今後とも宜しくお願
い致します。

私の趣味
地区環境委員会 委員長 窪田 謙（富津シティRC） 

　私は成田高等学校で３年間インター
アクト部に所属しており、３年生の時に部
長を務めさせて頂きました。

　インターアクト部へ入部したことが、私のロータリー人生
のスタートでした。インターアクト部の活動の中で、交換留
学生としてアメリカのセントチャールズHigh Schoolに編入
し卒業して日本に戻り成田高等学校を卒業しました。その
後、東海大学教養学部交際学科に入学し、大学生活を過
ごしながら、REX、今のROTEXで活動しました。卒業後、

先輩とともに成田にローターアクトを作り初代部長を務めま
した。その後、成田祇園祭、成田商工会議所青年部、成田
商工会議所常議員、成田市観光協会理事、成田市観光
みやげ商組合組合長、成田空港対策協議会、ＮＡＡ航空
博物館歴史伝承委員会を経て、成田ロータリークラブに
入会し現在に至ります。高校時代に私を指導して頂いた
ロータリアンの皆様方のように、今度は私が高校生を指導
して未来のロータリアンが一人でも生まれたら良いと考え
ています。

自己紹介
地区インターアクト委員会 委員長 土井 豊彦（成田RC） 

　私は2015年に先輩からのお誘いで
八千代RCに入会しました。クラブの皆
さまには入会当初からかわいがってい

ただくと同時に面倒なこともやらせて頂きました。その結
果、多くの場面で親睦を育むことができ、色々な意味で
八千代RCの皆さまには感謝を申し上げます。
　地区と関わりを持ったのは2016年に青少年交換で
お世話になったことが始まりです。それまではクラブのメ
ンバーとしか関わらなかったのですが地区に出させて

いただくようになると、様々なクラブがあり、色々なロータ
リアンがいて、数々のロータリーに対する思いがあること
を学ばせて頂きました。4年間変わらない委員会メン
バーは私にとってかけがえのない大切な同志です。
　青少年交換プログラムの対象は高校生です。非常に
難しい部分もある反面、成長を目の当たりにできるやりが
いのあるプログラムです。本プログラムに携わる多くの皆
さまとエンゲージメントを育む年にしたいと考えておりま
すので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

私のロータリーライフ
地区青少年交換委員会 委員長 田村 隆治（八千代RC） 
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　とある天気の良い日、千葉県の
内房にある、波の穏やかな海岸に
て、おじさんが数名、地図を片手に

なにやら周りをキョロキョロしながら歩いている。
　「委員長、ココの目印、前に来た時と変わってな
いですか？」
　「あーココの曲がり角の角度が地図とちょっと違う
なー。またコマ図の修正だなー」
　「あれ、距離計がいつの間にか止まっているなー！
また測り直しだ．．．」
　そして委員長から「来週も、岩井海岸集合！」

（また来週も、この凪ぎ（なぎ）な海を見ながらここを
歩くのですね。）
　これが、RYLA委員会の日常です。参加いただく
青少年の皆様に少しでも良い研修となるよう、妥協
なく委員会を開催しております。今年度は岩井海岸
ではなく、鴨川にて計画をしております。いずれにし
ても千葉の豊かな自然を満喫しながら座学だけで
は得られない体験をし、リーダーシップを学んでいた
だけるよう今年も準備をいたします。お知り合いの
青少年（30歳まで）がおられましたら是非参加の推
薦をお願いします。よろしくお願い申し上げます。

RYLA委員会の紹介
地区RYLA委員会 委員長 井上 英博（柏RC） 

　私は、以前からお世話になって
いる方々からのご紹介が有りまし
て、ロータリークラブに入会をさせて

頂きました。
　ロータリークラブに入会して良かったと思う事
は、異業種の方々からの様々なご意見を聞かせて
頂き、そして沢山の事を学ばせて頂けたという事
でした。
　特に趣味のゴルフを通じて皆様との交流が更に
深められたような気がします。
　私は、あまりゴルフは上手く無いのですが、頑
張ってやっています。又、普段歩く機会が少ない事

もあって、この時とばかり歩いています。
　ロータリー活動の中でも色々な経験をさせて頂
き、多くのお仲間を作らせて頂く事が出来たのも、そ
のひとつです。
　この度、地区財団資金管理・寄付推進委員会
の委員長を拝命致しました事に、身の引き締まる思
いであります。
　今迄の経験を活かしながら、この一年間、皆様
方のご指導とご協力を頂きまして、一生懸命努めて
参りたいと思っております。
　皆様どうぞ宜しくお願い致します。

ロータリーでの出会い
地区財団資金管理・寄付推進委員会 委員長 荒井 光江（市川東RC） 

　千葉北ＲＣからの出向となりま
す。Ｒ歴は11年目となります。その
間、様々な地区委員会に出向させ

ていただきました。Ｒ財団歴は5年目となります。と
はいえ委員長は初めての経験です。R財団は専
門用語も多く、２年目くらいまでは単語の意味も理
解できないような状況でした。この大任を受け、身
の引き締まる思いです。入会したきっかけは、父も
ロータリアンでしたので、その推薦もあり同じクラブ

に入会をしました。私の生業は不動産業です。千
葉市の中心市街地で代々商売を続けております、
その為か地域活動でも様々な委嘱業務を受けさ
せていただいております。「なぜ私？」と思いながら
も委嘱主の期待に応えられるよう頑張っておりま
す。ロータリーも同様で「なぜ私？」と思いながらも
頑張ります。不慣れな委員長ですがよろしくお願
いします。

私のロータリーライフ
地区グローバル補助金プロジェクト委員会 委員長 栗原 洋一（千葉北RC） 
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　時の流れは速いもので、ロータリー
に入会して早くも28年が経ち、いつの
間にか高齢者と呼ばれるようになって

おりました。
　振り返ると、人前で話もできなかった未熟な私が、
ロータリーという世界の中でいろいろな経験を積ませて
いただき、何とか一人前になれたのもロータリーのお陰
だと思っております。
　また、地区内外の大勢の素晴らしいロータリアンと知り
合いになり、その人柄に触れながら自分の心を高めるこ
とができたのもロータリーのお陰です。
　趣味としては、たまのゴルフの他に、妻との旅行が楽し
みになっております。

　最近ではロータリアンの友人からお誘いを受けて購
入した大型の３輪バイク（トライク）でのツーリングも楽し
みの一つに加わりました。
　高齢者になって思うことは、やれることは、やれるときに
やっておこうです。
　悔いのない人生を送るためにも、ロータリーを通じて
一日一日を楽しんでいる今日この頃です。
　私の座右の銘は「敬天愛人」です。何事も自分の利
益のためだけではなく、世のため人のために行うべしと
いうことです。
　これからも、謙虚にして驕らずを自分に言い聞かせ、
ロータリアンの皆さんとの一期一会を大切にして行きた
いと考えておりますので、宜しくお願いいたします。

私のロータリーライフ・趣味
地区補助金プロジェクト委員会 委員長 冨 一美（成田空港南RC） 

　3年前から、ロータリー財団委員会
に参加し、昨年度は、地区奨学生・学
友委員会の委員長を務めさせていた

だき、先輩委員長経験者の方々に教えていただきなが
らなんとか一年間を終えることができました。今年度も、
引き続き、委員長を務めますので、今まで経験したことを
生かして、活動していこうと思います。まだまだ、至らぬ
点もあると思いますが、よろしくお願いいたします。
　私は、元々外科医なんですが、今は、約700床の病院
の院長を約12年やっており、仕事としては、外科医では
なく、病院の管理運営がメインで、その合間に診療を
行っている、という感じです。

　もちろんロータリー活動にも時間とエネルギーを注い
でいます。ロータリーの良いところは、職業に関係なく、上
下関係もあまり関係なく（年上や経験年数が長いロータ
リアンには敬意を表しますが）、みなさん分け隔てなく仲
良くしていただけることです。わからないことがあれば、
皆さん、親切に教えて下さいます。
　年度初めから、奨学生を海外へ送り出すオリエン
テーション等が始まります。委員会一同、力を合わせ、奨
学生の皆さんが不安なく留学へ出かけられるよう、お手
伝いしていきます。
　詳しいことは、改めて、財団セミナーや補助金管理セ
ミナー等でお話させていただきます。

ご挨拶
地区奨学生・学友委員会 委員長 藤﨑 康人（成田コスモポリタンRC） 

　皆さんこんにちは。ロータリー歴8年
目の若輩者ですが誠心誠意務めてま
いりますので一年間よろしくお願いい

たします。
　私の生業は電気工事業を営んでおります。電気工事
と言っても電柱の電線の仕事から一般家庭のコンセント
一つ増やすなど様々な仕事が有りますが、私は電柱の
工事ではなく一般家庭の新築工事や、アパート、テナント
ビル、テーマパーク等のイルミネーションの工事など比較

的お客様のお顔の見える位置での工事をしております。
新築で家を建てたけど住んでみたらここにコンセントが
欲しいな等の相談に、満足頂けるような工事が出来た
時に一番喜びを感じる、ある意味ヲタクな変人です。
　この様に、人との繋がりが大好きな人間ですのでロー
タリーでの人との出会いを心底楽しんでロータリーライフ
を送っております。
　どこかでお逢い出来ましたら是非お声がけ頂き遊
んで下さい。今後とも宜しくお願い致します。

地区委員長を拝命して（私の自己紹介）
地区ロータリーポリオプラス・ロータリーカード兼務委員会 委員長 永野 知英（千葉幕張RC） 
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①職業分類　税理士
②趣味 ゴルフと温泉めぐり（特に
白濁の温泉が好みです）

③私のロータリーライフ
　入会して12年になりますが、私自身唯一のこだ
わりは例会出席率100％を継続していることです。
100％出席を継続することは難しいことですが、
メークアップを利用することでどうにか達成できて
います。ぜひとも今後も継続できればと思います。
④ロータリー平和フェローシップ委員会

　ご縁がありロータリー平和センターのカウンセラー
をやらせて頂きました。コロンビアからきた平和フェ
ローをサポートした2年間は良い経験となっていま
す。その関係から今回平和フェローシップ委員会
の委員長を担当することになりました。今まで以上
に平和の大切さを実感する時代になりました。多
くのロータリアンの方に平和センタープログラムを
知っていただき、日本人の平和フェローをより多く
世界に送りだしたいと願っております。

私のロータリーライフ
地区ロータリー平和フェローシップ委員会 委員長 松丸 隆一（柏RC） 

 私の信条は、米山奨学事業は日
本の安全保障につながるというも
のです。　

 将来母国の各分野でのリーダーとなる人材であ
る奨学生が母国に帰った時に、「日本は大事な国」
と思ってもらうためにもロータリアンと活発な交流を
すべきだと考えております。
　昨今、北朝鮮からミサイルを撃ち込まれたり、台
湾有事の問題もあり、日本の安全保障が脅かされ
ている状況です。今こそ、米山奨学事業を通じて、

草の根運動として、日本の安全保障ひいてはロー
タリーの究極の目的である「世界平和」につなが
ることを確信して、行動すべきと思っております。
　私のライフワークは「人間学」です。人間いかに
より良く生きるかをテーマに、月刊「致知」を愛読
し、新宿木鶏クラブの代表として活動しております。
　座右の銘は「喜神を含む」です。「人間は苦し
い時、悲しい時、辛い時もそれを人生の砥石とし
て、心の一番深いところに常に喜びの気持ちを持
つことにより、運が開けていく」という言葉です。

米山奨学事業は日本の安全保障につながる
地区米山記念奨学委員会 委員長 富山 保昭（千葉幕張RC） 

　私自身自分のことを皆さまに紹
介する機会をいただきました。個
性あふれる自己紹介とのことで、

私自身自分の個性とは何なんだろうと考える機会
をいただきました。私は、還暦になったのを機にロー
タリークラブに入会しました。還暦を過ぎましたが
年寄りになったとの自覚はなく、還暦を過ぎてから
あっと言う間に7年が経って67歳となっています。

ロータリーでも仕事でも毎日毎日あらたな刺激を受
けています。私は建築設計事務所を生業としてい
ます。物件毎に仕事の環境が変わります。建物、
関係者、場所など仕事環境が変わりますので常に
いろいろな刺激があります。年を取るにつれ、年々
時間の経つのが早くなっていると感じています。時
間は皆に平等であるはずですが不思議です。時
間は皆に平等のはずですが、時間をうまく有効に

私の自己紹介 私のロータリーライフ・私の特技・趣味について
ロータリーの友委員会 地区代表委員 江上 俊彦（千葉東RC） 
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　ロータリーの特別月間はクラブ
だけではなく、ロータリアン一人ひと
りが、ロータリーの活動に参加する

よう強調するため、国際ロータリー（RI）理事会が
指定したものです。それとは別に日本独自の「ロー
タリーの友月間」と「米山月間」が設定されました。
「ロータリーの友月間」が9月になったのは、大事な
ロータリー情報の取り方は年度が始まってできる
だけ早い時期が良いだろうとの考えに基づいてい
ます。
　また、「ロータリーの友月間」はロータリアンとして
の会員の義務でもある雑誌の購読や記事紹介を
会員の皆さまに知ってもらうための強調月間でも
あります。
　1952（昭和27）年4月第60地区の大会が開催さ
れ、翌年度（1952-53年度）7月から、日本の地区は、
東日本と西日本の2つの地区に分割されました。そ
して2地区で共通の雑誌として「ロータリーの友」
が発行されることが決定されました。
　新しい雑誌について本格的に色々なことが決

められたのは1952年8月16日岐阜市の長良川河
畔にあった大竹旅館での会合においてでありまし
た。1953（昭和28）年1月から毎月発行すること、
価格を50円とするが、広告料を取って100円分の
内容のある雑誌とすること、そして名前を「ロータ
リーの友」とすることが決定されました。
　横書きでスタートした「ロータリーの友」でしたが、
その後俳句や歌壇など横組みでは具合の悪い欄
が掲載されるようになり、これらを縦書きで入れるよ
うになりました。1972（昭和47）年1月号から縦書き、
横書きを分けて、それぞれに表紙をつけるようにな
りました。左側から開けると横書き、右側から開け
ると縦書きという形の雑誌になりました。
　「ロータリーの友の電子版」も2014年1月号から
電子版が発行されています。
　最新号は毎月１日に更新されています。9月は
「ロータリーの友月間」です。
　是非「ロータリの友」をご購読からご好読へ、
ご好読からご愛読へ。　

ロータリーの友月間について
ロータリーの友委員会 地区代表委員 江上 俊彦（千葉東RC） 

使えているかは個人差があるようです。
　人は生まれた場所や育った環境によって人間
性や個性が違ってくるものだと思います。まず、私
自身はどこで生まれ、どのように育ったのか、出生
地は熊本県です。母が実家に帰って出産したの
で、私が生まれたのは熊本県でした。母、父と親戚
一同熊本です。私は育っていませんが熊本が好
きです。私は太平洋戦争が終わってから10年が
経った昭和30年に生まれました。戦後の復興が進
み、日本が右肩上がりに経済成長をしていました。
毎年徐々にですが生活が豊かになっているのを
実感しながら育ちました。私は父の仕事の関係で
鹿児島県鹿屋市、青森県八戸市、徳島県徳島市、
千葉県は沼南町と海上自衛隊航空隊の飛行場
のあるところを転 と々して育ちました。長くて3年、

短い時は、仮住まいで小学4年生1学期だけ、たっ
た3ヶ月間の時もありました。幼稚園2園、小学校4
校、中学校2校、転園、転校を11年間で5回経験し
ました。住めば都でどの場所も良い思いでの場所
です。子どもの頃から、環境変化の多い中で育ち
ました。仕事も環境変化の多い職業です。特技と
言えるかどうか分かりませんが、環境変化にポジ
ティブに順応ができるのが自分の人生を振り返っ
て特技なのかもしれません。転 と々しながらも千葉
県内に住んでいる期間が長くなりました。千葉市
中央区中央港に自宅兼事務所を移して11年目、
最近は千葉港に愛着を感じています。これからも
ロータリーを楽しみたいと思っています。良い刺激
を受けながら心身共に元気でいたいと思っていま
す。皆さまこれからもよろしくお願いします。

���������������������������������� ����������������������������������

国際ロータリー 第2790地区
2022年～25年　地区ビジョンと戦略計画

我が地区のリソース
当地区は首都圏の一角にありながら、海岸線等の美しい水辺と緑濃き里山の豊かな自然に恵まれ
ています。東京近郊の都市部と沿岸部に個性の差はあれども、クラブはそれぞれ多様性を発揮し
て、地域社会のリーダーとして活動し、地区リーダーはロータリーの目的に従って、地域社会と国
際社会に良い変化をもたらす活動に取り組んでいます。ロータリアンは、地区ビジョンを共有し
クラブ戦略目標に従って、地域社会に元気と勇気を創出します。

【前文】
　COVID19はロータリー活動をはじめ全世界の人々に著しい制約を課した。　　
　一方RIは、新たな組織ガバナンス構想を以って、会員減少に対処する方向を模索している。当
地区の会員数はここ数年の頭打ちから減少のトレンドにあり、おしなべて奉仕活動に停滞を来た
している。私たちは、地区内クラブと会員の皆さんと共に、この事態を賢く受け止め、ここに、地区
内クラブと地区委員会の声を集約して、ロータリー運動が目指す方向を示し、地区ビジョン・戦略
計画を打ち出す。
　各位のご協力と、共に立ち上がる決意を促すものである。

地区ビジョン
私たちは、ロータリーの「奉仕の理念」に基づき、

ロータリーを楽しみながら、地域社会でそして世界で、
持続可能なより良い未来を目指して、奉仕を実践し、行動していきます。

１　クラブを元気にするために、DEIを尊重し会員基盤を拡充する。
２　地域社会の将来を担う青少年育成活動に取り組む。
３　中核的価値観に従って行動し、ロータリアンの公共ｲﾒｰｼﾞを向上させる。
４　地域及び国際社会のニーズに沿った奉仕プロジェクトを創造し、参加者の基盤を広げる。
５　クラブのビジョンと戦略計画の策定を奨励し推進する。　

戦略計画
地区は、クラブを支援するために、以下の戦略計画を実施します。

地区戦略計画委員会では、以下のとおり「地区ビジョン」「戦略計画」を策定し、これを2022年
10月8日の地区大会において決議いたしました。
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　日本はバブル経済崩壊か
ら立ち直れず長い不況に
沈んだ｡第2790地区ではガ
バナー候補者が現れず指名
委員会は大変であった｡当

時､私は地区委員会に10年間在籍し､その後､分区
代理(ガバナー補佐)､｢ロータリーの友｣委員と続
いていたので､その間にガバナーの立候補を薦め
られていたが､その任にあらずと丁重にお断りし
ていた｡
　2004年末に自クラブの齊藤博PDGを通して受
け手のいないノミニーの要請をクラブのパスト
会長会議を経て承諾することになった｡肝心の家
内に相談しなかったので､家庭では不穏な空気が
漂い､精神的に落ち込んだ｡数日にして家内から
応援の言葉を聞き､ファイトが湧いてきた｡2005年
2月に正式にノミニーとなり諮問委員会に出席し
たのです｡その頃の諮問委員会は厳粛そのもので
私一人しか出席を許されなかった｡今昔の感です｡
こうして他地区のノミニーの仲間となり､当地区
の人事の遅れをカバーできたのです｡
　同期のガバナーは実に多士済々で各方面で活
躍されている方で苦楽を共にする仲間意識が湧
いてきた。難を言えば少数ですがJC出身の方が
グループ化しているのが気になった｡
　エレクトになってガバナー事務所の立ち上げ
や､ガバナー補佐や地区幹事団の構成の打合せに
忙殺されている時､あるガバナー補佐から｢ガバ
ナーになるのはパストガバナーになりたいから
か｣と問われ､何のことやらさっぱり分からな

かったが､時の経過とともに分かってきたのです｡
パストガバナーの権威に憧れているかというこ
とでした｡
　事程左様に地区では権威主義がはびこってい
たのです｡前年度踏襲するものの支障のないよう
に改善をくわえていきました｡納得できなかった
のはガバナーノミニーが当該年度の地区活動費
や運営費を立て替えていることでした｡
　公式訪問は､一人で交通機関を利用してガバ
ナー補佐と到着駅で待ち合わせし､一クラブ毎に
単独で訪問した｡各クラブの歓迎ぶりに驚いたも
のです｡会長･幹事との会議ではクラブの運営に
ついて話合い､卓話ではRIテーマ｢率先しよう｣の
説明と職業奉仕をメインとしてロータリーの思
想を述べ､クラブ協議会では存分に協議しました｡
公式訪問から第2790地区の実態をある程度把握
してすべては挨拶から始まるコミュニケーション
が双方に大きな効果を上げることを体験したの
です｡　
　サンディエゴの国際協議会ではビル・ボイドさ
んのスピーチで｢率先しよう｣がRIテーマとして
発表された時には鳥肌の立つほど感動しました｡
さらにビチャイラタクルさんの｢リーダーシップ
と意欲の源｣のスピーチにも感銘を受けたもので
す｡各国のロータリアンと触れ合い､国際フェス
ティバルでは夫人たちの｢マツケンサンバ｣の踊
りは､直前に踊ったサンバの国ブラジルより拍手
喝采が多くあった｡順風満帆とはいかず､またし
ても任期後半は､エレクトの任務をもこなさなけ
ればならない破目に陥ったのです。

����������������������������������

2006-07年度　ガバナー回顧録
2006-07年度  ガバナー 白鳥 政孝（市原RC） 

2006年1月29日～2月5日サンディエゴの国際協議会のスナップ

2006-07年度 
ウイリアムＢ.ボイドRI会長夫妻
（ニュージーランド）と記念撮影

マツケンサンバ マリオ族に扮するボイドRI会長（右端）
　　　

　ガバナーエレクトが2005年12月に交通事故を
起こし6ヶ月の重傷を負い、後釜に奔走したのです
が、地区指名委員会が20回（山中年度から）におよ
ぶ小田原評定を続け、決まらないというよりは決
めない。ついにはRI理事からは矢の催促。2006年
の年が明けても決まらない。繰り上げもだめ、1月
7日の委員会でも決まらない。期限切れの1月11日
の15時に至るも決まらない。責任はガバナーにあ
るという一言で後先見ずに「私がやります」と即
断して重田RI理事に伝えた。
　1月29日開催の国際協議会出席のため渡航手続
きや準備に追われる。幹事団は第3分区の各クラ
ブから1名を選出し16日には決定した。出発に先
立ち3人の研修リーダー（高知、水戸、岡山）からエ
レクトとしての補講を電話にて受けた。成田空港
VIPルームにて同期となるガバナーエレクト夫妻
に紹介される。驚きの声が上がる。
　出発までの目まぐるしい動きに疲労が蓄積さ
れたのか体調が悪く旅行社と家内のお蔭で大事
に至らずに済んだ。国際協議会ではRIテーマのネ
クタイやブレーザーもない。名簿に名前の記載も
ない、会場では指定席もない。毎日列外のパイプ
席に座る。SAAの藤川さんが気を使ってくれるの
に感謝した。
　ウィルキンソンRI会長は「ロータリーは分かち
あいの心」をRIのテーマとして分かり易く説明さ
れて共感を覚えた。カナダの一会計士を生業とす
る者が兵隊に守られてパキスタンのカイバル峠
を超えてワクチン投与に行ったが、ロータリーな

らではの体験であった。これはロータリーのマ
ジックである。ロータリーの体験から培った精神
を分かち合おうと「ロータリーは分かちあいの
心」をRIテーマに掲げたのです。
　帰国後、新幹事団と三大セミナー、地区大会、地
区人事の協議し、懸案であった会計に手を加えて
立替のない予算を確立した。短期間でよく成し遂
げたものだ。ロータリーの神髄を見る思いだっ
た。公式訪問では国、宗教、民族、言葉の壁などな
いロータリーはすべて平等（対等）であるとし、
ロータリーの心を分かちあうためにロータリー
の精神を涵養することが大事という話が中心と
なった。
　二年連続のガバナーはきつかった。この時74～
75歳の年齢で10月には疲労困憊し家族の手助け
で切り抜けた。公式訪問は二クラブ合同を原則に
したが、単独と比較してどっちにも一長一短が
あった。不思議なことに前年度に訪問した時のこ
とが鮮明に思い出され、一クラブずつ訪問したよ
うな錯覚を覚えた。加齢から記憶力がかなり落ち
ているのを自覚しているだけに不思議な思いが
した。今後ロータリーの実践哲学を身に付け、す
べてに感謝しつつロータリアンの誇りを堅持し
ていきたいと思っている。二年間のガバナー回顧
録だが、ほんの一部しか回顧できていない。第
2790地区のホームページにガバナー日記を記し
ている。日記といっても胸中を吐露していること
が多い。二年間は“He profits most who serves 
best”そのものであった。

2007-08年度　ガバナー回顧録
2007-08年度  ガバナー 白鳥 政孝（市原RC） 

2007年1月30日～2月5日　サンディエゴの国際協議会のスナップ　　　

2007-08年度
ウィルフリッドJ.ウィルキンソンRI夫妻と

記念撮影

オテモヤン・サンバの衣裳と
ブラジルのご夫人

藤川RI会長代理夫妻と地区幹事団の面々

����������������������������������



15

　日本はバブル経済崩壊か
ら立ち直れず長い不況に
沈んだ｡第2790地区ではガ
バナー候補者が現れず指名
委員会は大変であった｡当

時､私は地区委員会に10年間在籍し､その後､分区
代理(ガバナー補佐)､｢ロータリーの友｣委員と続
いていたので､その間にガバナーの立候補を薦め
られていたが､その任にあらずと丁重にお断りし
ていた｡
　2004年末に自クラブの齊藤博PDGを通して受
け手のいないノミニーの要請をクラブのパスト
会長会議を経て承諾することになった｡肝心の家
内に相談しなかったので､家庭では不穏な空気が
漂い､精神的に落ち込んだ｡数日にして家内から
応援の言葉を聞き､ファイトが湧いてきた｡2005年
2月に正式にノミニーとなり諮問委員会に出席し
たのです｡その頃の諮問委員会は厳粛そのもので
私一人しか出席を許されなかった｡今昔の感です｡
こうして他地区のノミニーの仲間となり､当地区
の人事の遅れをカバーできたのです｡
　同期のガバナーは実に多士済々で各方面で活
躍されている方で苦楽を共にする仲間意識が湧
いてきた。難を言えば少数ですがJC出身の方が
グループ化しているのが気になった｡
　エレクトになってガバナー事務所の立ち上げ
や､ガバナー補佐や地区幹事団の構成の打合せに
忙殺されている時､あるガバナー補佐から｢ガバ
ナーになるのはパストガバナーになりたいから
か｣と問われ､何のことやらさっぱり分からな

かったが､時の経過とともに分かってきたのです｡
パストガバナーの権威に憧れているかというこ
とでした｡
　事程左様に地区では権威主義がはびこってい
たのです｡前年度踏襲するものの支障のないよう
に改善をくわえていきました｡納得できなかった
のはガバナーノミニーが当該年度の地区活動費
や運営費を立て替えていることでした｡
　公式訪問は､一人で交通機関を利用してガバ
ナー補佐と到着駅で待ち合わせし､一クラブ毎に
単独で訪問した｡各クラブの歓迎ぶりに驚いたも
のです｡会長･幹事との会議ではクラブの運営に
ついて話合い､卓話ではRIテーマ｢率先しよう｣の
説明と職業奉仕をメインとしてロータリーの思
想を述べ､クラブ協議会では存分に協議しました｡
公式訪問から第2790地区の実態をある程度把握
してすべては挨拶から始まるコミュニケーション
が双方に大きな効果を上げることを体験したの
です｡　
　サンディエゴの国際協議会ではビル・ボイドさ
んのスピーチで｢率先しよう｣がRIテーマとして
発表された時には鳥肌の立つほど感動しました｡
さらにビチャイラタクルさんの｢リーダーシップ
と意欲の源｣のスピーチにも感銘を受けたもので
す｡各国のロータリアンと触れ合い､国際フェス
ティバルでは夫人たちの｢マツケンサンバ｣の踊
りは､直前に踊ったサンバの国ブラジルより拍手
喝采が多くあった｡順風満帆とはいかず､またし
ても任期後半は､エレクトの任務をもこなさなけ
ればならない破目に陥ったのです。

����������������������������������

2006-07年度　ガバナー回顧録
2006-07年度  ガバナー 白鳥 政孝（市原RC） 

2006年1月29日～2月5日サンディエゴの国際協議会のスナップ

2006-07年度 
ウイリアムＢ.ボイドRI会長夫妻
（ニュージーランド）と記念撮影

マツケンサンバ マリオ族に扮するボイドRI会長（右端）
　　　

　ガバナーエレクトが2005年12月に交通事故を
起こし6ヶ月の重傷を負い、後釜に奔走したのです
が、地区指名委員会が20回（山中年度から）におよ
ぶ小田原評定を続け、決まらないというよりは決
めない。ついにはRI理事からは矢の催促。2006年
の年が明けても決まらない。繰り上げもだめ、1月
7日の委員会でも決まらない。期限切れの1月11日
の15時に至るも決まらない。責任はガバナーにあ
るという一言で後先見ずに「私がやります」と即
断して重田RI理事に伝えた。
　1月29日開催の国際協議会出席のため渡航手続
きや準備に追われる。幹事団は第3分区の各クラ
ブから1名を選出し16日には決定した。出発に先
立ち3人の研修リーダー（高知、水戸、岡山）からエ
レクトとしての補講を電話にて受けた。成田空港
VIPルームにて同期となるガバナーエレクト夫妻
に紹介される。驚きの声が上がる。
　出発までの目まぐるしい動きに疲労が蓄積さ
れたのか体調が悪く旅行社と家内のお蔭で大事
に至らずに済んだ。国際協議会ではRIテーマのネ
クタイやブレーザーもない。名簿に名前の記載も
ない、会場では指定席もない。毎日列外のパイプ
席に座る。SAAの藤川さんが気を使ってくれるの
に感謝した。
　ウィルキンソンRI会長は「ロータリーは分かち
あいの心」をRIのテーマとして分かり易く説明さ
れて共感を覚えた。カナダの一会計士を生業とす
る者が兵隊に守られてパキスタンのカイバル峠
を超えてワクチン投与に行ったが、ロータリーな

らではの体験であった。これはロータリーのマ
ジックである。ロータリーの体験から培った精神
を分かち合おうと「ロータリーは分かちあいの
心」をRIテーマに掲げたのです。
　帰国後、新幹事団と三大セミナー、地区大会、地
区人事の協議し、懸案であった会計に手を加えて
立替のない予算を確立した。短期間でよく成し遂
げたものだ。ロータリーの神髄を見る思いだっ
た。公式訪問では国、宗教、民族、言葉の壁などな
いロータリーはすべて平等（対等）であるとし、
ロータリーの心を分かちあうためにロータリー
の精神を涵養することが大事という話が中心と
なった。
　二年連続のガバナーはきつかった。この時74～
75歳の年齢で10月には疲労困憊し家族の手助け
で切り抜けた。公式訪問は二クラブ合同を原則に
したが、単独と比較してどっちにも一長一短が
あった。不思議なことに前年度に訪問した時のこ
とが鮮明に思い出され、一クラブずつ訪問したよ
うな錯覚を覚えた。加齢から記憶力がかなり落ち
ているのを自覚しているだけに不思議な思いが
した。今後ロータリーの実践哲学を身に付け、す
べてに感謝しつつロータリアンの誇りを堅持し
ていきたいと思っている。二年間のガバナー回顧
録だが、ほんの一部しか回顧できていない。第
2790地区のホームページにガバナー日記を記し
ている。日記といっても胸中を吐露していること
が多い。二年間は“He profits most who serves 
best”そのものであった。

2007-08年度　ガバナー回顧録
2007-08年度  ガバナー 白鳥 政孝（市原RC） 

2007年1月30日～2月5日　サンディエゴの国際協議会のスナップ　　　

2007-08年度
ウィルフリッドJ.ウィルキンソンRI夫妻と

記念撮影

オテモヤン・サンバの衣裳と
ブラジルのご夫人

藤川RI会長代理夫妻と地区幹事団の面々
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寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付

ポリオ・プラス 年次基金シェア 恒久基金シェア

マルチプル・ポール・ハリス・フェローメジャードナー（財団）

今山 利猛
（柏RC）
11回

鳥飼 三津男
（習志野RC）

新ポール・ハリス・フェロー

藤井 謙逸
（習志野RC）

木村 仁
（柏RC）
13回

渡邊 健敏
（習志野RC）

1回

上野 聡
（市原RC）

角谷 太一
（市原RC）

檜垣 昌宏
（市原RC）

圡屋 亮平
（松戸RC）
30回

角谷 太一
（市原RC）
4回

檜垣 昌宏
（市原RC）
4回

山﨑 新一
（船橋東RC）

7回

山崎 克哉
（市原RC）
5回

鳥飼 三津男
（習志野RC）

19回

上野 聡
（市原RC）
9回

渡邊 健敏
（習志野RC）

2回

藤井 謙逸
（習志野RC）

1回

山崎 克哉
（市原RC）

上野 聡
（市原RC）

角谷 太一
（市原RC）

檜垣 昌宏
（市原RC）

山崎 克哉
（市原RC）

上野 聡
（市原RC）

新ロータリアン（敬称略）

牧野 宏昭
（上総RC）
自動車販売
7月6日

藤根 陽子
（柏西RC）
社会保険労務士
7月7日

豊田 晴久
（鴨川RC）
生命保険
7月4日

服部 智和
（佐倉中央RC）
介護タクシー
7月5日

古吟 廣明
（成田空港南RC）

鋼製建具・建築資材販売行
6月1日

高島 裕幸
（君津RC）
自動車修理
7月3日

森永 誠一郎
（柏西RC）
歯科医師
7月7日

綱島 浩三
（千葉RC）
全国放送
7月10日

蔵田 信貴
（千葉RC）
移動通信
7月10日

中村 直樹
（千葉RC）
電気工事
7月10日

福島 圭一郎
（松戸東RC）
リフォーム
7月7日

山崎 健史
（銚子東RC）
社会保険労務士
7月11日

島田 正彦
（千葉RC）
建築
7月24日

前田 慎太郎
（千葉RC）
電気工事
7月24日

本庄 知史
（柏RC）
立法機関
7月12日

堀 隆樹
（鎌ケ谷RC）
総合病院
7月13日

多日瑠 アバス
（市川南RC）
貿易関連
7月12日

吉武 誠一
（新千葉RC）
中古車販売
7月12日

福田 昭浩
（船橋RC）
普通銀行
7月25日

上松 英一朗
（東金RC）
生命保険
8月1日

物故会員（敬称略）

山倉 健彦
（富里RC）
逝去日：2023年2月20日（享年80歳）

ロータリー歴：2001-02  クラブ会長

井出 俊信
（富里RC）
逝去日：2023年6月1日（享年47歳）

中村 俊人
（柏東RC）
逝去日：2023年8月1日（享年69歳）

ロータリー歴：2001-02  クラブ会長
　　　　　　 2014-15  クラブ会長

米山功労者

国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2023年6月分）

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
1
グ
ル
ー
プ

第
2
グ
ル
ー
プ

第
4
グ
ル
ー
プ

第
5
グ
ル
ー
プ

第
6
グ
ル
ー
プ

第
7
グ
ル
ー
プ

第
3
グ
ル
ー
プ

市　　　川
市　川　東
市　川　南
浦　　　安
市川シビック
浦 安  ベ  イ
平　均

船　　　橋
船　橋　西
鎌　ケ　谷
船　橋　東
船　橋　南
船橋みなと
平　均

千　　　葉
 （千葉コネクトRSC含む）
新　千　葉
千　葉　西
千 葉 中 央
千 葉 幕 張
千　葉　東
千 葉 若 潮
平　均

千　葉　南
市　　　原
千　葉　港
市 原 中 央
千　葉　北
千　葉　緑
平　均

木　更　津
上　　　総
富 津 中 央
木 更 津 東
君　　　津
袖　ケ　浦
富津シティ
平　均

館　　　山
鴨　　　川
勝　　　浦
千　　　倉
鋸　　　南
館 山 ベ イ
平　均

茂　　　原
東　　　金
大　　　原
大　多　喜
成田空港南
茂 原 中 央
大　　　網
東金ビュー
平　均

100.00
100.00
86.00
79.90
82.30
72.72
86.82
85.72
79.73
79.99
71.94
88.64
92.10
83.02
77.64
-

100.00
92.97
96.74
77.45
77.50
79.49
85.97
83.28
55.82
86.37
54.99
79.46
82.10
73.67
74.60
64.70
78.24
74.38
70.00
93.87
65.62
74.49
81.88
95.37
92.36
83.33
90.47
57.21
83.44
86.24
70.63
82.00
93.93
78.63
97.48
81.45
80.00
83.80

4
3
4
4
4
3
3.67
4
4
5
5
4
3
4.17
4
-
3
3
4
3
2
3
3.14
4
2
2
4
4
2
3.00
3
4
4
3
3
3
4
3.43
4
4
4
2
3
4
3.50
4
4
4
2
3
3
4
3
3.38

39
36
18
36
29
22
30.00
28
24
27
24
12
15
21.67
109
-
54
45
24
33
24
32
45.86
44
74
24
35
27
23
37.83
25
15
32
41
56
23
16
29.71
49
26
34
5
11
26
25.17
52
23
10
7
27
26
30
10
23.13

40
35
19
33
28
20
29.17
27
23
27
22
12
14
20.83
118
10
55
43
23
31
23
32
46.43
51
74
23
33
28
23
38.67
25
16
30
45
59
21
16
30.29
46
29
35
6
14
29
26.50
53
24
11
8
26
25
29
10
23.25

4
2
2
1
0
3
2.00
0
4
1
2
2
2
1.83
5
0
0
7
2
3
1
1
2.71
3
5
5
1
4
2
3.33
5
0
4
6
7
2
2
3.71
3
4
3
2
1
0
2.17
4
3
1
1
1
3
2
1
2.00

1
△ 1
1

△ 3
△ 1
△ 2
△ 5
△ 1
△ 1
0

△ 2
0

△ 1
△ 5
9
10
1

△ 2
△ 1
△ 2
△ 1
0
4
7
0

△ 1
△ 2
1
0
5
0
1

△ 2
4
3

△ 2
0
4

△ 3
3
1
1
3
3
8
1
1
1
1

△ 1
△ 1
△ 1
0
1

2
1
2
2
0
3
1.67
0
4
1
2
2
2
1.83
6
-
0
5
1
3
1
1
2.43
2
5
4
1
4
2
3.00
4
0
4
6
6
3
1
3.43
4
4
4
2
1
0
2.50
4
3
1
1
1
3
2
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
8
グ
ル
ー
プ

第
9
グ
ル
ー
プ

第
11
グ
ル
ー
プ

第
12
グ
ル
ー
プ

第
13
グ
ル
ー
プ

第
14
グ
ル
ー
プ

第
10
グ
ル
ー
プ

銚　　　子
旭

八 日 市 場
銚　子　東
平　均

佐　　　原
多　　　古
小　見　川
佐 原 香 取
平　均

成　　　田
八　　　街
印　　　西
白　　　井
富　　　里
成田コスモポリタン
平　均
柏

我　孫　子
柏　　　西
柏　　　東
柏　　　南
平　均

習　志　野
八　千　代
佐　　　倉
八千代中央
四　街　道
習志野中央
佐 倉 中 央
平　均

松　　　戸
松　戸　東
松　戸　北
松 戸 中 央
松　戸　西
平　均

野　　　田
流　　　山
野　田　東
流 山 中 央
野田セントラル
平　均

87.73
61.80
54.41
70.54
68.62
80.49
75.50
88.46
92.28
84.18
72.18
81.41
86.35
86.35
66.35
63.08
75.95
63.14
83.33
86.92
73.40
100.00
81.36
64.01
87.84
78.57
70.25
74.50
74.50
56.41
72.30
95.90
87.64
78.46
74.62
82.61
83.85
86.91
81.67
65.00
95.00
89.77
83.67

4
3
3
4
3.50
3
4
4
3
3.50
4
4
4
2
4
4
3.67
4
4
3
4
3
3.60
4
4
4
4
4
4
3
3.86
4
5
4
5
4
4.40
4
3
4
2
4
3.40

36
38
38
28
35.00
43
17
27
20
26.75
63
24
11
11
36
68
35.50
60
32
54
29
36
42.20
27
53
42
19
25
42
14
31.71
57
43
35
30
23
37.60
56
19
16
20
20
26.20

35
37
35
26
33.25
43
18
24
20
26.25
71
22
10
12
32
69
36.00
61
33
50
29
31
40.80
27
55
42
21
26
41
11
31.86
57
44
35
35
23
38.80
64
18
14
20
20
27.20

2
3
3
2
2.50
0
0
1
0
0.25
8
3
1
2
1
1
2.67
9
3
4
4
7
5.40
1
0
2
2
4
3
3
2.14
0
0
1
8
0
1.80
6
3
0
1
1
2.20

△ 1
△ 1
△ 3
△ 2
△ 7
0
1

△ 3
0

△ 2
8

△ 2
△ 1
1

△ 4
1
3
1
1

△ 4
0

△ 5
△ 7
0
2
0
2
1

△ 1
△ 3
1
0
1
0
5
0
6
8

△ 1
△ 2
0
0
5

3
3
3
3
3.00
0
0
0
0
0.00
7
2
1
1
1
0
2.00
8
3
5
4
9
5.80
1
0
3
1
4
5
4
2.57
0
0
1
7
0
1.60
4
4
0
1
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

クラブ数82RC+1RSC
2022年 7 月1日　地区会員数
2023年 6月末日　地区会員数
2022年 7 月1日　地区女性会員数
2023年 6月末日　地区女性会員数

当月平均出席率
増減
女性会員増減

79.47%
11
6

2,614 人
2,625 人
200人
206人

第2790地区ローターアクトクラブ  6月末
千葉マリンRAC
市原中央RAC
鴨川RAC
茂原RAC（6月終結）

4人
8人
6人
0人

千葉科学大学RAC 
習志野中央RAC 
佐倉中央RAC（6月終結） 
 　　合計

40人
7人
0人
65人

ロータリーレートのご案内
ロータリーレートのご確認につきま
しては、「地区HP」をご確認いただ
きますようお願い申し上げます。

⬇地区HP

����������������������������������
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寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付

ポリオ・プラス 年次基金シェア 恒久基金シェア

マルチプル・ポール・ハリス・フェローメジャードナー（財団）

今山 利猛
（柏RC）
11回

鳥飼 三津男
（習志野RC）

新ポール・ハリス・フェロー

藤井 謙逸
（習志野RC）

木村 仁
（柏RC）
13回

渡邊 健敏
（習志野RC）

1回

上野 聡
（市原RC）

角谷 太一
（市原RC）

檜垣 昌宏
（市原RC）

圡屋 亮平
（松戸RC）
30回

角谷 太一
（市原RC）
4回

檜垣 昌宏
（市原RC）
4回

山﨑 新一
（船橋東RC）

7回

山崎 克哉
（市原RC）
5回

鳥飼 三津男
（習志野RC）

19回

上野 聡
（市原RC）
9回

渡邊 健敏
（習志野RC）

2回

藤井 謙逸
（習志野RC）

1回

山崎 克哉
（市原RC）

上野 聡
（市原RC）

角谷 太一
（市原RC）

檜垣 昌宏
（市原RC）

山崎 克哉
（市原RC）

上野 聡
（市原RC）

新ロータリアン（敬称略）

牧野 宏昭
（上総RC）
自動車販売
7月6日

藤根 陽子
（柏西RC）
社会保険労務士
7月7日

豊田 晴久
（鴨川RC）
生命保険
7月4日

服部 智和
（佐倉中央RC）
介護タクシー
7月5日

古吟 廣明
（成田空港南RC）

鋼製建具・建築資材販売行
6月1日

高島 裕幸
（君津RC）
自動車修理
7月3日

森永 誠一郎
（柏西RC）
歯科医師
7月7日

綱島 浩三
（千葉RC）
全国放送
7月10日

蔵田 信貴
（千葉RC）
移動通信
7月10日

中村 直樹
（千葉RC）
電気工事
7月10日

福島 圭一郎
（松戸東RC）
リフォーム
7月7日

山崎 健史
（銚子東RC）
社会保険労務士
7月11日

島田 正彦
（千葉RC）
建築
7月24日

前田 慎太郎
（千葉RC）
電気工事
7月24日

本庄 知史
（柏RC）
立法機関
7月12日

堀 隆樹
（鎌ケ谷RC）
総合病院
7月13日

多日瑠 アバス
（市川南RC）
貿易関連
7月12日

吉武 誠一
（新千葉RC）
中古車販売
7月12日

福田 昭浩
（船橋RC）
普通銀行
7月25日

上松 英一朗
（東金RC）
生命保険
8月1日

物故会員（敬称略）

山倉 健彦
（富里RC）
逝去日：2023年2月20日（享年80歳）

ロータリー歴：2001-02  クラブ会長

井出 俊信
（富里RC）
逝去日：2023年6月1日（享年47歳）

中村 俊人
（柏東RC）
逝去日：2023年8月1日（享年69歳）

ロータリー歴：2001-02  クラブ会長
　　　　　　 2014-15  クラブ会長

米山功労者

国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2023年6月分）

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
1
グ
ル
ー
プ

第
2
グ
ル
ー
プ

第
4
グ
ル
ー
プ

第
5
グ
ル
ー
プ

第
6
グ
ル
ー
プ

第
7
グ
ル
ー
プ

第
3
グ
ル
ー
プ

市　　　川
市　川　東
市　川　南
浦　　　安
市川シビック
浦 安  ベ  イ
平　均

船　　　橋
船　橋　西
鎌　ケ　谷
船　橋　東
船　橋　南
船橋みなと
平　均

千　　　葉
 （千葉コネクトRSC含む）
新　千　葉
千　葉　西
千 葉 中 央
千 葉 幕 張
千　葉　東
千 葉 若 潮
平　均

千　葉　南
市　　　原
千　葉　港
市 原 中 央
千　葉　北
千　葉　緑
平　均

木　更　津
上　　　総
富 津 中 央
木 更 津 東
君　　　津
袖　ケ　浦
富津シティ
平　均

館　　　山
鴨　　　川
勝　　　浦
千　　　倉
鋸　　　南
館 山 ベ イ
平　均

茂　　　原
東　　　金
大　　　原
大　多　喜
成田空港南
茂 原 中 央
大　　　網
東金ビュー
平　均

100.00
100.00
86.00
79.90
82.30
72.72
86.82
85.72
79.73
79.99
71.94
88.64
92.10
83.02
77.64
-

100.00
92.97
96.74
77.45
77.50
79.49
85.97
83.28
55.82
86.37
54.99
79.46
82.10
73.67
74.60
64.70
78.24
74.38
70.00
93.87
65.62
74.49
81.88
95.37
92.36
83.33
90.47
57.21
83.44
86.24
70.63
82.00
93.93
78.63
97.48
81.45
80.00
83.80

4
3
4
4
4
3
3.67
4
4
5
5
4
3
4.17
4
-
3
3
4
3
2
3
3.14
4
2
2
4
4
2
3.00
3
4
4
3
3
3
4
3.43
4
4
4
2
3
4
3.50
4
4
4
2
3
3
4
3
3.38

39
36
18
36
29
22
30.00
28
24
27
24
12
15
21.67
109
-
54
45
24
33
24
32
45.86
44
74
24
35
27
23
37.83
25
15
32
41
56
23
16
29.71
49
26
34
5
11
26
25.17
52
23
10
7
27
26
30
10
23.13

40
35
19
33
28
20
29.17
27
23
27
22
12
14
20.83
118
10
55
43
23
31
23
32
46.43
51
74
23
33
28
23
38.67
25
16
30
45
59
21
16
30.29
46
29
35
6
14
29
26.50
53
24
11
8
26
25
29
10
23.25

4
2
2
1
0
3
2.00
0
4
1
2
2
2
1.83
5
0
0
7
2
3
1
1
2.71
3
5
5
1
4
2
3.33
5
0
4
6
7
2
2
3.71
3
4
3
2
1
0
2.17
4
3
1
1
1
3
2
1
2.00

1
△ 1
1

△ 3
△ 1
△ 2
△ 5
△ 1
△ 1
0

△ 2
0

△ 1
△ 5
9
10
1

△ 2
△ 1
△ 2
△ 1
0
4
7
0

△ 1
△ 2
1
0
5
0
1

△ 2
4
3

△ 2
0
4

△ 3
3
1
1
3
3
8
1
1
1
1

△ 1
△ 1
△ 1
0
1

2
1
2
2
0
3
1.67
0
4
1
2
2
2
1.83
6
-
0
5
1
3
1
1
2.43
2
5
4
1
4
2
3.00
4
0
4
6
6
3
1
3.43
4
4
4
2
1
0
2.50
4
3
1
1
1
3
2
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

グ
ル
ー
プ

例
会
数

女
性

女
性

第
8
グ
ル
ー
プ

第
9
グ
ル
ー
プ

第
11
グ
ル
ー
プ

第
12
グ
ル
ー
プ

第
13
グ
ル
ー
プ

第
14
グ
ル
ー
プ

第
10
グ
ル
ー
プ

銚　　　子
旭

八 日 市 場
銚　子　東
平　均

佐　　　原
多　　　古
小　見　川
佐 原 香 取
平　均

成　　　田
八　　　街
印　　　西
白　　　井
富　　　里
成田コスモポリタン
平　均
柏

我　孫　子
柏　　　西
柏　　　東
柏　　　南
平　均

習　志　野
八　千　代
佐　　　倉
八千代中央
四　街　道
習志野中央
佐 倉 中 央
平　均

松　　　戸
松　戸　東
松　戸　北
松 戸 中 央
松　戸　西
平　均

野　　　田
流　　　山
野　田　東
流 山 中 央
野田セントラル
平　均

87.73
61.80
54.41
70.54
68.62
80.49
75.50
88.46
92.28
84.18
72.18
81.41
86.35
86.35
66.35
63.08
75.95
63.14
83.33
86.92
73.40
100.00
81.36
64.01
87.84
78.57
70.25
74.50
74.50
56.41
72.30
95.90
87.64
78.46
74.62
82.61
83.85
86.91
81.67
65.00
95.00
89.77
83.67

4
3
3
4
3.50
3
4
4
3
3.50
4
4
4
2
4
4
3.67
4
4
3
4
3
3.60
4
4
4
4
4
4
3
3.86
4
5
4
5
4
4.40
4
3
4
2
4
3.40

36
38
38
28
35.00
43
17
27
20
26.75
63
24
11
11
36
68
35.50
60
32
54
29
36
42.20
27
53
42
19
25
42
14
31.71
57
43
35
30
23
37.60
56
19
16
20
20
26.20

35
37
35
26
33.25
43
18
24
20
26.25
71
22
10
12
32
69
36.00
61
33
50
29
31
40.80
27
55
42
21
26
41
11
31.86
57
44
35
35
23
38.80
64
18
14
20
20
27.20

2
3
3
2
2.50
0
0
1
0
0.25
8
3
1
2
1
1
2.67
9
3
4
4
7
5.40
1
0
2
2
4
3
3
2.14
0
0
1
8
0
1.80
6
3
0
1
1
2.20

△ 1
△ 1
△ 3
△ 2
△ 7
0
1

△ 3
0

△ 2
8

△ 2
△ 1
1

△ 4
1
3
1
1

△ 4
0

△ 5
△ 7
0
2
0
2
1

△ 1
△ 3
1
0
1
0
5
0
6
8

△ 1
△ 2
0
0
5

3
3
3
3
3.00
0
0
0
0
0.00
7
2
1
1
1
0
2.00
8
3
5
4
9
5.80
1
0
3
1
4
5
4
2.57
0
0
1
7
0
1.60
4
4
0
1
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％）

2022
7/1

当月 増減

クラブ数82RC+1RSC
2022年 7 月1日　地区会員数
2023年 6月末日　地区会員数
2022年 7 月1日　地区女性会員数
2023年 6月末日　地区女性会員数

当月平均出席率
増減
女性会員増減

79.47%
11
6

2,614 人
2,625 人
200人
206人

第2790地区ローターアクトクラブ  6月末
千葉マリンRAC
市原中央RAC
鴨川RAC
茂原RAC（6月終結）

4人
8人
6人
0人

千葉科学大学RAC 
習志野中央RAC 
佐倉中央RAC（6月終結） 
 　　合計

40人
7人
0人
65人

ロータリーレートのご案内
ロータリーレートのご確認につきま
しては、「地区HP」をご確認いただ
きますようお願い申し上げます。

⬇地区HP
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18

����������������������������������

2023ｰ24年度　ガバナー公式訪問日程表（グループ別）

クラブ名G 日月 曜日例会

11
2
1
3
11
1

1

16
6
31
8
13
18

木
火
水
金
月
木

昼
昼
昼
昼
夜
夜

市 川
市 川 東
市 川 南
浦 安
市川シビック
浦 安 ベイ

クラブ名G 日月 曜日例会

11
2
2
4
1
11

2

14
9
22
4
24
14

火
金
木
木
水
火

昼
昼
昼
昼
昼
昼

船 橋
船 橋 西
鎌 ヶ 谷
船 橋 東
船 橋 南
船橋みなと

クラブ名G 日月 曜日例会

1
3
11
11
2
4

4

26
28
9
28
14
2

金
木
木
火
水
火

昼
昼
昼
昼
昼
昼

千 葉 南
市 原
千 葉 港
市原中央
千 葉 北
千 葉 緑

クラブ名G 日月 曜日例会

4
4
4
12
11
11
1

5

11
11
11
13
27
27
17

木
木
木
水
月
月
水

昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼

木 更 津
上 総
富津中央
木更津東
君 津
袖 ヶ 浦
富津シティ

クラブ名G 日月 曜日例会

12
10
2
2
3
3
4
12

3

11
25
20
8
12
25
11
4

月
水
火
木
火
月
木
月

昼
昼
昼
昼
昼
夜
夜
夜

千 葉
新 千 葉
千 葉 西
千葉中央
千葉幕張
千 葉 東
千葉若潮
千葉コネクト

クラブ名G 日月 曜日例会

3
12
12
12
3
3

6

6
12
12
12
6
6

水
火
火
火
水
水

昼
昼
昼
昼
昼
昼

館 山
鴨 川
勝 浦
千 倉
鋸 南
館山ベイ

クラブ名G 日月 曜日例会

3
1
11
11
1
3
2

12

13
19
30
7
30
21
21

水
金
木
火
火
木
水

昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼

習 志 野
八 千 代
佐 倉
八千代中央
四 街 道
習志野中央
佐倉中央

クラブ名G 日月 曜日例会

3
2
3
12
12

13

27
2
27
21
21

水
金
水
木
木

昼
昼
昼
昼
昼

松 戸
松 戸 東
松 戸 北
松戸中央
松 戸 西

クラブ名G 日月 曜日例会

1
2
12
2
12

14

29
13
8
13
8

月
火
金
火
金

昼
昼
昼
昼
昼

野 田
流 山
野 田 東
流山中央
野田セントラル

クラブ名G 日月 曜日例会

1
3
3
1

8

30
5
5
30

火
火
火
火

夜
昼
昼
夜

銚 子
旭

八日市場
銚 子 東

クラブ名G 日月 曜日例会

3
11
4
12
4
2

10

1
29
3
18
9
7

金
水
水
月
火
水

昼
昼
昼
昼
夜
昼

成 田
八 街
印 西
白 井
富 里
成田コスモポリタン

クラブ名G 日月 曜日例会

1
3
3
12

9

25
12
12
11

木
火
火
月

昼
夜
夜
夜

佐 原
多 古
小 見 川
佐原香取

クラブ名G 日月 曜日例会

3
12
2
2
2
4
4
12

7

7
19
15
27
1
10
10
19

木
火
木
火
木
水
水
火

昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼

茂 原
東 金
大 原
大 多 喜
成田空港南
茂原中央
大 網
東金ビュー

クラブ名G 日月 曜日例会

11
1
12
3
1

11

8
16
15
14
23

水
火
金
木
火

昼
昼
昼
昼
昼

柏
我 孫 子
柏 西
柏 東
柏 南
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国際ロータリー第2790地区
2023-24年度 ガバナー  鵜沢和広（千葉若潮RC）

2023-24年度
国際ロータリー第2790地区

募集人数：40組（160名）
募集締切：9月30日（土）
登 録 料：10,000円
登録料以外にプレーフィーが別途掛かります。

国際ロータリー第 2 7 9 0 地区
地区大会記念ゴルフ大会

ガ バ ナ ー 杯
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2023ｰ24年度　ガバナー公式訪問日程表（グループ別）

クラブ名G 日月 曜日例会

11
2
1
3
11
1

1

16
6
31
8
13
18

木
火
水
金
月
木

昼
昼
昼
昼
夜
夜

市 川
市 川 東
市 川 南
浦 安
市川シビック
浦 安 ベイ

クラブ名G 日月 曜日例会

11
2
2
4
1
11

2

14
9
22
4
24
14

火
金
木
木
水
火

昼
昼
昼
昼
昼
昼

船 橋
船 橋 西
鎌 ヶ 谷
船 橋 東
船 橋 南
船橋みなと

クラブ名G 日月 曜日例会

1
3
11
11
2
4

4

26
28
9
28
14
2

金
木
木
火
水
火

昼
昼
昼
昼
昼
昼

千 葉 南
市 原
千 葉 港
市原中央
千 葉 北
千 葉 緑

クラブ名G 日月 曜日例会

4
4
4
12
11
11
1

5

11
11
11
13
27
27
17

木
木
木
水
月
月
水

昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼

木 更 津
上 総
富津中央
木更津東
君 津
袖 ヶ 浦
富津シティ

クラブ名G 日月 曜日例会

12
10
2
2
3
3
4
12

3

11
25
20
8
12
25
11
4

月
水
火
木
火
月
木
月

昼
昼
昼
昼
昼
夜
夜
夜

千 葉
新 千 葉
千 葉 西
千葉中央
千葉幕張
千 葉 東
千葉若潮
千葉コネクト

クラブ名G 日月 曜日例会

3
12
12
12
3
3

6

6
12
12
12
6
6

水
火
火
火
水
水

昼
昼
昼
昼
昼
昼

館 山
鴨 川
勝 浦
千 倉
鋸 南
館山ベイ

クラブ名G 日月 曜日例会

3
1
11
11
1
3
2

12

13
19
30
7
30
21
21

水
金
木
火
火
木
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昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼
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佐 倉
八千代中央
四 街 道
習志野中央
佐倉中央
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3
2
3
12
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13

27
2
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21
21

水
金
水
木
木

昼
昼
昼
昼
昼

松 戸
松 戸 東
松 戸 北
松戸中央
松 戸 西

クラブ名G 日月 曜日例会

1
2
12
2
12

14

29
13
8
13
8

月
火
金
火
金

昼
昼
昼
昼
昼

野 田
流 山
野 田 東
流山中央
野田セントラル

クラブ名G 日月 曜日例会

1
3
3
1

8

30
5
5
30

火
火
火
火

夜
昼
昼
夜

銚 子
旭

八日市場
銚 子 東

クラブ名G 日月 曜日例会

3
11
4
12
4
2

10

1
29
3
18
9
7

金
水
水
月
火
水

昼
昼
昼
昼
夜
昼

成 田
八 街
印 西
白 井
富 里
成田コスモポリタン

クラブ名G 日月 曜日例会

1
3
3
12

9

25
12
12
11

木
火
火
月

昼
夜
夜
夜

佐 原
多 古
小 見 川
佐原香取

クラブ名G 日月 曜日例会

3
12
2
2
2
4
4
12

7

7
19
15
27
1
10
10
19

木
火
木
火
木
水
水
火

昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼
昼

茂 原
東 金
大 原
大 多 喜
成田空港南
茂原中央
大 網
東金ビュー

クラブ名G 日月 曜日例会

11
1
12
3
1

11

8
16
15
14
23

水
火
金
木
火

昼
昼
昼
昼
昼

柏
我 孫 子
柏 西
柏 東
柏 南
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登 録 料：10,000円
登録料以外にプレーフィーが別途掛かります。
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世界の平和を願って「CREATE 
HOPE in the WORLD」 私たち
の合言葉です。皆さんのロータリーに対するエンゲージメン
トを鼓舞するためにロータリアンの祭典であります地区大会
に奮ってご参加下さい。

ZOZO
マリンスタジアム

JR海浜幕張駅

幕張テクノガーデン

ワールドビジネス
ガーデン

マリブダイニング

東京湾

浜田川

幕張メッセ
国際展示場
1-8ホール

イオン幕張店

幕張海浜公園

見浜園

プレナ幕張 三井アウトレットパーク幕張
ホテル ザ・マンハッタン

海浜幕張公園

見浜園

メッセ

東京ベイ幕張ホール
海浜大通り

15

ホテル
ニューオータニ幕張

P

私たち実行委員会は参加ロータリ
アンに楽しんで頂ける大会、何かを
得られる大会を目指して大会まで準
備してまいります。本年度の地区大会が有意義で充実した祭典
となります様、多くの皆様のご参加をお願い申し上げます。

２０２3－２4年度
国際ロータリー第２７９０地区地区大会

ホテルニューオータニ幕張
１０月21日（土）
 22日（日）

ご挨拶

１２：３０ 受付
１３：００ 開会点鍾
１６：３０ 閉会点鍾
１６：３０ ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 受付
１7：00 開会
17：10 ジョン・健・ヌッツォ（テノール歌手）
19：20 閉会

２０２3年

Schedule
１日目 2日目２０２3年１０月21日（土） ２０２3年１０月22日（日）

大懇親会
１０月22日（日）

ホテルニューオータニ幕張
〒261-0021 
千葉市美浜区ひび野2-120-3
TEL. 043-297-7777

（ホテルニューオータニ幕張  鶴の間）15：45～１7：0０

会場：ホテルニューオータニ幕張
2023-24年度地区テーマ

エンゲージメントを育もう

オールディーズナンバーを踊り、歌い、
盛り上がりましょう！

国際ロータリー
第２７９０地区ガバナー

鵜沢 和広
（千葉若潮ロータリークラブ）

地区大会会長
綱島 照雄
（千葉若潮ロータリークラブ）

ジョン・健・ヌッツォ　プロフィール
アメリカ国籍のテノール歌手。東京都出身。1966年5月5日生まれ。父は
イタリア系アメリカ人、母は日本人。南カリフォルニア・チャップマン大学
音楽部声楽科卒業。 2000年に世界三大歌劇場の一つであるウィーン
国立歌劇場でデビューし、新進歌手に贈られるオーストリア芸術新人大
賞「エバーハルト・ヴェヒター・メダル」を受賞。NHK大河ドラマ「新選
組！」のテーマ曲を歌い、NHK「紅白歌合戦」に2度出場。上皇上皇后両
陛下とローマ教皇に歌声を披露した経験をもつほか、MLBやサッカーの
国際試合での国歌斉唱もつとめた。これまで世界の名歌手と共演、国内
外の数多くのオーケストラへ客演するなど、類まれな声とテクニック、幅
広いレパートリーで聴衆を魅了している。

会場：ホテル ニューオータニ幕張

0８：３０ 受付
0９：３０ 開会点鍾
 ・RI会長代理挨拶・講演
 ・千葉経済大学附属高等学校
  吹奏楽部演奏
 ・記念講演
１5：3０ 閉会点鐘 ※プログラムは変更になる場合があります

【記念公演】
銚子電鉄を見事に再生させた
 竹本社長に決定！


